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Foi realizada ontem, na Associação dos Muni-
cípios da Área Mineira da Sudene (Amams), o I 
Workshop Gestão Farmacêutica e o SUS no Norte 
de Minas, que discutiu os gargalos nesse setor 
nas Prefeituras da região. O evento foi organiza-
do pelo Departamento de Saude da Amams, no 
auditório da entidade.

Mais uma importante conquista para o 
setor de educação no Norte de Minas, espe-
cialmente o profissionalizante. O prefeito de 
Brasília de Minas, Dr Marcus Vinicius, a vice
-prefeita, Ana Margareth, o reitor da Universi-
dade Estadual de Montes Claros (Unimontes), 
professor Antonio Alvimar, e os deputados Gil 
Pereira e Marcelo Freitas anunciaram, no último 
dia 06/08/21, o reinício das obras da Escola Téc-
nica da cidade, integrante do Programa Brasil 
Profissionalizado.

CEAE de Pirapora atinge 
mais de 43 mil 
atendimentos

Linhas de transmissão terão leilão de 
R$ 6 bi no início de 2022

A Polícia Civil em Montes Claros lançou, na tarde dessa quinta-feira (12), uma cartilha com orientações de prevenção aos crimes 
de estelionato mais frequentes em todo o Norte de Minas. O lançamento ocorreu durante coletiva realizada na 11ª Risp - Região 
Integrada de Segurança Pública, e, ao todo, são listadas e exemplificadas na cartilha quatorze situações que têm sido recorrentes 
e feito muitas vítimas na região.
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Tarifas do transporte 
coletivo intermunicipal 
serão reajustadas a 
partir de 17/8

Workshop discute 
gargalos da rede de 
farmácia pública no NM

Polícia Civil lança cartilha de prevenção 
a golpes frequentes na região

VINÍCIOS SANTOS

Brasília de Minas 
comemora retomada das 
obras da escola técnica

Judiciário suspende 
aumento de salário 
para vereadores de 
Pedra Azul

MEI que não 
regularizar situação 
pode ficar sem CNPJ

Montes Claros, sexta-feira 13 de Agosto de 2021 - R$ 1,50
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de segunda a sexta: 6H30 - 12H - 18H30  Canal: 2 ou 2.1 

Cotação Dólar - real

R$ 5,25

Cotação eUrO - real

R$ 6,17

Gasolina

R$ 6,19

Diesel comum etanol 

R$ 4,89 R$ 4,49

Temperatura Fechamento

19h50Máx.: 29º
Min. : 14º

O deputado Gil Pereira participou nesta quinta-feira (12/08), em Belo Horizonte, do lançamento 
do programa “Minas do Hidrogênio”, ao lado do presidente da Federação das Indústrias de Minas 
Gerais (Fiemg), Flávio Roscoe, iniciativa estratégica da entidade, diante dos constantes sinais de alerta da 
ciência sobre as mudanças climáticas e a crise hídrica, que exigem urgência para diversificação da matriz 
energética do Estado e do país, a partir de fontes limpas e renováveis. 

O delegado Jurandir Rodrigues César Filho, chefe do 11º Departamento PCMG (à esq.); e Herivelton Ruas 
Santana, delegado regional (à dir.), durante a coletiva na Risp

Durante evento realizado no dia (6/8), a Santa Casa 
de Montes Claros foi contemplada pela Iniciativa An-
gels com a placa de certificação em reconhecimento 
ao comprometimento da unidade de saúde e profis-
sionais com a qualidade do atendimento a pacientes 
com AVC juntamente com a stroke bag - bolsa que 
permite guardar medicamentos e materiais específicos 
para o tratamento. 

Santa Casa é certificada no 
atendimento ao 
paciente com AVC 

POLÍTICA 4

O deputado federal Delegado 
Marcelo Freitas (PSL/MG) reuniu-se 
na quarta-feira (11) com o reitor da 
Unimontes, Antônio Alvimar com o 
objetivo de viabilizar a implementa-
ção do Doutorado Interinstitucional 
(Dinter) em Educação entre a Uni-
montes e a Universidade de Brasília 
(UnB). 

Marcelo Freitas apoia doutorado em Educação entre 
Unimontes e UNB

DIVULGAÇÃO

HUDSON BRAZIL 

POLÍTICA 9

GERAL 11

JUSTIÇA 5GERAL 11



Montes Claros, sexta-feira 13.8.2021
GAZETA NORTE MINEIRA 

22 ANOS
gazetanortemineira.com.br

As contas bancárias, em nome dos 853 municípios mineiros, para o 
repasse dos recursos do Termo de Medidas de Reparação dos danos pro-
vocados em Brumadinho, já foram abertas pelo governo de Minas e pelo 
Comitê Gestor Pró-Brumadinho, segundo o secretário de Governo, Igor 
Eto. Ele lembra que os municípios irão receber R$ 1,5 bilhão, correspon-
dentes a parte dos recursos do acordo judicial firmado pelo Poder Público 
com a Vale, para investimentos em ações e projetos no estado. O repasse 
será calculado pelo número de habitantes de cada município.

Depósitos juDiciais DevolviDos

O presidente do Tribunal de Justiça de Minas, desembargador Gilson 
Soares Lemes, comemorou o acordo firmado com o governo de Minas 
para a devolução dos depósitos judiciais. O então governador Fernando 
Pimentel durante o seu Governo teria sacado R$ 4,8 bilhões, com o aval 
da Assembleia Legislativa, usados para o custeio da Previdência do Estado, 
pagamento de precatórios e amortização da dívida com a União. Segundo 
o desembargador Gilson Lemes, “travamos vários embates em busca da 
restituição destes valores que foram entregues ao Estado. Conduzimos 
bem esta negociação e hoje assinamos o acordo para resgatar este débito, 
este erro, que foi o repasse indevido dos depósitos judiciais e que agora 
se faz justiça retornando aos cofres públicos”. Com a correção monetária 
e o pagamento de tarifas o governador Romeu Zema está repondo R$ 7,5 
bilhões divididos em 72 parcelas, a partir de janeiro de 2022.

punição a tucanos que votaram com 
Bolsonaro

O presidente nacional do PSDB, Bruno Araújo, não descarta a possibi-
lidade de punir os deputados federais do partido que votaram a favor da 
PEC do Voto Impresso. Entre os 27 parlamentares tucanos que votaram, 
14 se posicionaram a favor da proposta, 12 contra e um se absteve: Aécio 
Neves. Os outros cinco deputados do partido se ausentaram. Entre os 
tucanos mineiros, apenas Domingos Sávio (foto) votou com Bolsonaro. 
Rodrigo de Castro e Eduardo Barbosa votaram “não” e Paulo Abi-Ackel 
não participou da sessão

Diretor Da vitameDic Diz que não 
venDeu ivermectina ao governo

Em depoimento considerado inócuo a Comissão Parlamentar de In-
quérito (CPI) da Pandemia do Senado, o diretor executivo da farmacêuti-
ca Vitamedic, Jailton Batista, disse que não vendeu nenhum comprimido 
de Ivermectina ao governo federal. A empresa, de Anápolis (GO), é uma 
das principais produtoras desse medicamento no país, que não compro-
vação científica no tratamento contra a Covid-19. Ainda sobre o produto 
– que compõe o chamado kit Covid para tratamento precoce da doença, 
prescrito por alguns médicos – Batista disse que vendeu diretamente, ao 
estado de Mato Grosso, 350 mil unidades do remédio. O executivo acres-
centou que mais de 1 milhão de unidades de caixas com quatro compri-
midos de ivermectina foram compradas da Vitamedic por prefeituras de 
municípios de pequeno e médio portes. Entre os exemplos de estados 
que adquiriram lotes do remédio estão Paraná, Goiás e Ceará. “Vários 
municípios [compraram] e alguns fizeram a aquisição direto conosco. 
Podemos fornecer a lista até amanhã”, disse.

o tamanho De Bolsonaro na câmara 
FeDeral

Muitos analistas políticos acreditam que a derrota do presidente Jair 
Bolsonaro em relação a PEC do Voto Impresso põe fim, não só à essa 
discussão, como mostra o real tamanho da sua base de sustentação na Câ-
mara Federal. Dos 448 deputados presentes na votação em plenário, 229 
votaram com Bolsonaro. O PSC mostrou ser o mais fiel à Bolsonaro, já 
que 85% da bancada do PSL, o partido que o levou ao Palácio do Planalto, 
votou com o presidente. As traições se repetiram nos partidos da sua base 
de sustentação. Muitos deputados também não seguiram a orientação 
dos seus partidos e aderiram ao voto impresso. Foram observados vo-
tos pró-Bolsonaro no PSD, PSDB, DEM e MDB. Ao todo, 113 deputados 
votaram contra as orientações partidárias. Um voto que surpreendeu foi 
o do deputado federal mineiro, Júlio Delgado (PSB), que votou contra a 
orientação do partido, que faz oposição ao governo.

a terceira via aDquire contorno

Rodrigo Pacheco, DEM-MG, é, por ora, quem mais soube lucrar poli-
ticamente com a crise do voto impresso. Em busca de encarnar a terceira 
via, o presidente do Senado se posicionou firmemente desde o primeiro 
momento em favor das instituições e da democracia. O contraste com 
Arthur Lira (PP-AL) também favorece Pacheco. O presidente da Câmara, 
vacilante em relação a esses temas, sai desgastado com parte dos colegas 
do Centrão e da centro-direita por tê-los exposto em relação ao Planalto 
quando resolveu levar a votação ao plenário. Enquanto Lira suava na Câ-
mara para garantir a viabilidade de sua manobra de derrotar em plenário 
o voto impresso, já derrotado na comissão, o Senado anulava a Lei de 
Segurança Nacional, e Pacheco dizia que “ninguém intimidará” o Con-
gresso. Resta saber se o presidente do Senado vai abraçar essa causa e 
por qual partido.

As lições da pandemia

Cabe designar à criança a responsabilidade de 
manter seus pais unidos?

REINALDO A. MOURA
ENGENhEIRO INDUSTRIAL, Ex-PROFESSOR UNIVERSITáRIO, ESCRITOR

BRUNA RITChER 
PSICóLOGA 

Nunca uma doença, em tão curto 
espaço de tempo, mobilizou tantos 
países (quase todos) para o desenvol-
vimento de soluções inusitadas con-
tra o maior mal do planeta neste sé-
culo até aqui. A pandemia provocada 
pela Covid-19 acelerou as incertezas e 
aumentou os desafios. O que se sabia 
de outras doenças pouco se aprovei-
tou para sanar esta mazela, exceto os 
protocolos de convívio hospitalar e 
fora deste ambiente.

A logística foi arduamente penali-
zada em toda a cadeia de suprimen-
tos, de ponta a ponta, desde o conta-
to com embalagens de consumo até a 
distribuição e seu descarte com vários 
estágios de higienização. Os almoxa-

rifes que lidavam com papeis avança-
ram para a digitalização, daí a grande 
utilização de álcool em gel em tudo.

Ou seja, uma dificuldade gerou 
desafios que atingiram todos os cam-
pos do conhecimento da ciência. Mui-
tos estudos ainda estão em análise e a 
experimentação e as possibilidades 
de tratamento do coronavírus pode-
rão desenvolver soluções para outros 
males, presentes na humanidade.

É difícil acreditar que precisou de 
mais de 500 mil mortes no Brasil para 
se reunir estudos que irão salvar ou-
tras tantas vidas de pessoas nos próxi-
mos anos com as soluções obtidas até 
o momento.

O que teria levado um ex-presi-

dente americano a não isolar um país 
ou região (lockdown) por 15 dias e 
conter o avanço ou disseminação dos 
vírus?  A acreditar que seria uma sim-
ples gripezinha e que não pegaria em 
“machos”, coisa que fez milhares de 
pessoas relaxarem ou abandonarem 
as precauções necessárias?

Imensa perda está na geração 
“nem-nem” que, desestimulada pela 
baixa oferta de oportunidades, não 
está nem estudando e nem criando 
soluções para novos negócios, ou 
seja, empreendendo por conta pró-
pria até conquistar um sócio ou in-
vestidor parceiro que acredite no seu 
negócio.

O livro que escrevi recentemente, 

“Uma Autobiografia de Meus Primei-
ros 70 Anos”, conta diversos casos de 
passagens desafiadoras na criação do 
Grupo IMAM (Instituto de Movimen-
tação e Armazenagem de Materiais).

Ao longo dos últimos 40 anos, a 
tecnologia abortou alguns modelos, 
como os cursos presenciais, mas 
criou a opção de treinamentos e 
eventos online, que se consagrou. Afi-
nal, quem atualmente viajaria horas 
em um avião e pernoitaria em hotéis 
para assistir um seminário de um ou 
dois dias e retornar à sua origem? Este 
turismo de negócios em busca de 
conteúdo pode e está sendo obtido 
por meios alternativos ao presencial e 
até com networking virtual.

As figuras parentais são muito 
importantes para a formação saudá-
vel de um sujeito. Ambas as funções, 
paterna e materna, possuem um 
papel central no desenvolvimento 
e na estruturação do psiquismo. 
Entretanto, se faz necessário expli-
car que, por função, entendem-se 
os operadores simbólicos e não o 
masculino e o feminino. 

Assim, a função materna está li-
gada ao acolhimento e a proteção e 
a função paterna ligada à interdição 
que ajuda a lançar a criança para as 
coisas do mundo. Desse modo, os 

cuidadores e as relações estabele-
cidas com eles são decisivos para 
o desenvolvimento psíquico saudá-
vel.

Todavia, não nos referimos aqui 
necessariamente a uma estrutura 
familiar considerada anteriormente 
como tradicional.

Além disso, não é preciso que se 
mantenha o formato genealógico 
original para que esse indivíduo se 
desenvolva. Como falamos de sím-
bolos, esse pode ser assumido pe-
las mais diferentes pessoas – e até 
por profissões. Assim, apesar de ser 

considerado paterno, o corte pode 
ser exercido por uma tia, pela avó, 
ou inclusive pelo trabalho que afas-
ta a figura materna temporariamen-
te da criança.

Com a função materna o mesmo 
se repete. Desse modo, pais que op-
tam por permanecerem unidos uni-
camente por conta da criação dos fi-
lhos tendem a fazer um desserviço.

Isso porque mesmo que não 
tenha sido verbalizado, os filhos 
percebem que há algo velado, não 
compartilhado com eles. Que há 
uma suspeita que, por mais que eles 

tenham, nunca é confirmada. E isso 
sim, pode ser prejudicial.

O ambiente familiar benéfico em 
que se vive impacta diretamente na 
estruturação da vida e da personali-
dade da criança, mas não porque é 
promovida através dos laços do ma-
trimônio. Ele acontece quando os 
cuidadores da criança – juntos ou 
separados – dialogam e convergem 
suas escolhas buscando proporcio-
nar todo o acolhimento, amparo 
e dedicação necessários para um 
desenvolvimento saudável e equili-
brado.
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Relendo o meu livro Jesus, a 
Dor e a origem de Sua Autoridade 
— O Poder do Cristo em nós, lan-
çado em 8 de novembro de 2014, 
achei alguns modestos apontamen-
tos, os quais gostaria de apresentar 
a vocês, que me honram com a 
leitura.

Por infelicidade, os povos ain-
da não regularam suas lentes para 
enxergar que a verdadeira harmo-
nia nasce no íntimo esclarecido de 
cada criatura, pelo conhecimento 
espiritual, pela generosidade e 
pela justiça. Consoante costumo 
afirmar e, outras vezes, comentarei, 
eles geram fartura. A tranquilidade 
que o Pai-Mãe Celeste tem a ofe-
recer — visto, de lado a lado, com 
equilíbrio e reconhecido como 
inspirador da Fraternidade Ecu-
mênica — em nada se assemelha às 
frustradas tratativas e acordos inefi-
cientes ao longo da nossa História. 
O engenheiro e abolicionista brasi-
leiro André Rebouças (1838-1898) 

traduziu em metáfora a inércia das 
perspectivas exclusivamente hu-
manas: “A paz armada está para a 
guerra como as moléstias crônicas 
para as moléstias agudas; como 
uma febre renitente para um tifo. 
Todas essas moléstias aniquilam e 
matam as nações; é só uma questão 
de tempo”.

Ora, vivenciar a Paz desarmada, 
a partir da fraternal instrução de 
todas as nações, é medida inadiá-
vel para a sobrevivência dos povos. 
Mas, para isso, é preciso, primeiro, 
desarmar os corações, conservan-
do o bom senso, conforme enfa-
tizei à compacta massa de jovens 
de todas as idades que me ouviam 
em Jundiaí/SP, Brasil, em setem-
bro de 1983 e publiquei na Folha 
de S.Paulo, de 30 de novembro de 
1986. Até porque, como pude di-
zer àquela altura, o perigo real não 
está unicamente nos armamentos, 
mas também nos cérebros que 
criam as armas; e que engendram 

condições, locais e mundiais, para 
que sejam usadas, os dedos que 
apertam os botões e pressionam os 
gatilhos.

Armas sozinhas nada fazem nem 
surgem por “geração espontânea”. 
No entanto, são perigosas mesmo 
que armazenadas em paióis. Po-
dem explodir e enferrujam, po-
luindo o ambiente. Elas são efeito 
da causa ser humano quando afas-
tado de Deus, a Causa Causarum, 
que é Amor (Primeira Epístola de 
João, 4:16). Nós é que, se distan-
tes do Bem, somos as verdadeiras 
bombas atômicas, as armas bacte-
riológicas, químicas, os canhões, 
os fuzis, enquanto descumpridores 
ou descumpridoras das ordens de 
Fraternidade, de Solidariedade, de 
Generosidade e de Justiça do Cris-
to, que é o Senhor Todo-Poderoso 
deste orbe.

No dia em que o indivíduo, ree-
ducado sabiamente, não tiver mais 
ódio bastante para disparar artefa-

tos mortíferos, mentais e físicos, 
estes perderão todo o seu terrível 
significado, toda a sua má razão de 
“existir”. E não mais serão constru-
ídos.

É necessário desativar os ex-
plosivos, cessar os rancores, que 
insistem em habitar os corações 
humanos. Eis a grande mensagem 
da Religião do Terceiro Milênio, 
que se inspira no Cristo, o Príncipe 
da Paz: desarmar, com uma força 
maior que o ódio, a ira que dispara 
as armas. Trata-se de um trabalho 
de educação de largo espectro; 
mais que isso, de reeducação. E 
essa energia poderosa é o Amor 
Fraterno — não o ainda incipiente 
amor dos homens —,  mas o Amor 
de Deus, de que todos nós nos pre-
cisamos alimentar. Temos, nas nos-
sas mãos, a mais potente ferramen-
ta do mundo. Essa, sim, é que vai 
evitar os diferentes tipos de guerra, 
que, de início, nascem na Alma, 
quando enferma, do ser vivente.

Desarmar os corações (Parte 1)
JOSÉ DE PAIVA NETTO

JORNALISTA, RADIALISTA E ESCRITOR

A palavra mudança é uma das 
mais recorrentes do discurso po-
lítico. Faz parte do vocabulário de 
velhos e novos candidatos, inexpe-
rientes e experimentados homens 
públicos de todas as regiões. E a 
razão está no fato de que a promes-
sa sobre mudança abre as portas da 
esperança, impulsionando o desejo 
de pessoas de todas as idades em so-
nhar com um futuro radiante, mais 
próspero e mais feliz. É o sonho do 
ser humano melhorar sua condição 
de vida.

E mesmo sob o descrédito que 
o termo adquiriu na onda da cor-
rupção avassaladora que empurra 
esfera política para o pântano da 
descrença, os eleitores continuam 
acreditando na isca do anzol da 
mudança jogado em todas as elei-
ções. E, agora, jogado com muita 
antecedência porque o Brasil se 
transformou em um vulcão eleitoral 
que expele larvas e fogo de maneira 
ininterrupta. Na margem da extre-
ma direita, o vulcão Bolsonaro está 
plenamente ativo. Na outra margem 
do espectro ideológico, vemos o 
vulcão Lula, menos incandescente, 
porém ativo, e no meio do arco, 
aparecem vulcões menores, alguns 
jogando fumaça.

A hipótese é única: o perfil que 
melhor encarne o conceito de mu-
dança levará a melhor e será en-
tronizado na cadeira presidencial. 
Debulhando a expressão, vejamos 
algumas linhas de significados. 
Mudar seria alterar a ordem esta-
belecida. Em termos concretos: 
impulsionar a economia de forma 
que possa aumentar o dinheiro no 
bolso das pessoas; melhorar o siste-
ma de saúde, equipando hospitais e 
maternidades; baratear o custo dos 
alimentos; facilitar a mobilidade 
dos habitantes, ampliando e mo-
dernizando os transportes; dar aos 
cidadãos maior proteção e melhor 
segurança, diminuindo a violência. 
Mas não só aspectos materiais do 
cotidiano devem ser contemplados.

Mudar significa também mexer 
na pauta de padrões e costumes, 
dando a eles maior funcionalidade, 
como é o caso da burocracia. Mudar 
é aplicar a lei, doa a quem doer, é 
abrir os canais da justiça para to-
dos, com acesso fácil e com maior 
agilidade. É não roubar e não deixar 
outros roubarem. É dar crédito aos 
valores que sedimentam a civilida-
de e o civismo. A ética e a moral. O 
respeito aos direitos individuais e 
coletivos.

Não é tarefa fácil, eis que so-
mos um país onde as instituições 
não estão de todo consolidadas e 
as tensões constantes entre os Po-
deres ameaçam a harmonia social. 
Maquiavel já pregava: “Nada é mais 
difícil de executar, mais duvidoso 
de ter êxito ou mais perigoso de 
manejar do que dar início a uma 
nova ordem de coisas.” Se imprimir 
nova disposição ao sistema político 
é tarefa complicada em qualquer de-
mocracia, imagine-se o grau de difi-
culdade que gera no meio de uma 
cultura inoculada pelo vírus patri-
monialista, que corrói as entranhas 
da política.

Ademais, parcela ponderável de 
nossa população padece de torpor. 
Indolência. A imagem que costumo 
usar é do Mané que caiu em um 
poço profundo. Desesperado, ten-
tava, por horas seguidas, escalar as 
paredes. Quando conseguia subir 
alguns metros, caia novamente. Ob-
cecado pela ideia de se salvar, não 
percebia a corda lançada por um 
desconhecido que por ali passava. 
Mané não conseguia nem ouvir o 
apelo: “pegue a corda, pegue a cor-
da”. Surdo, a atenção voltada para 
a tarefa, só reagiu quando sentiu a 
dor de uma pedra jogada nas cos-

tas. Furioso, olhou para o alto, viu o 
desconhecido e gritou: “o que você 
deseja? Não vê que estou ocupado? 
Não tenho tempo para preocupar-
me com sua corda”. E recomeçou o 
trabalho.

Nossa esperança é a de que, após 
tanta pedrada nos costados, Mané 
acorde. E passe a engrossar as multi-
dões nas ruas e participando do sen-
timento coletivo de nacionalidade.

Urge resgatar o conceito de Pá-
tria, essa unidade implícita na so-
lidariedade sentimental do povo. 
Brasileiros de todas as classes hão 
de se engajar na realização de seus 
anseios, na convicção de que, mar-
chando juntos em busca de um 
ideal, nenhum ficará para trás, nem 
mesmo os incréus.

Jorge Luís Borges, em um de 
seus contos, narra a história de um 
homem que, ao longo dos anos, foi 
povoando seu mundo com imagens 
de reinos, montanhas, baías, ilhas, 
peixes, moradas, astros, bichos e 
pessoas. Pouco antes de morrer, des-
cobre que esse paciente labirinto de 
linhas traça a imagem de seu rosto. 
Puxando a alegoria para a nossa fá-
bula: Mané começa a descobrir que 
o País acalentado em seus sonhos é 
a imagem de sua própria cara. 

Mudança GAUDÊNCIO TORQUATO
JORNALISTA, ESCRITOR, PROFESSOR TITULAR DA USP E CONSULTOR POLÍTICO
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Câmara conclui votação da MP da 
minirreforma trabalhista

Câmara aprova união de siglas em 
federação partidária

Parlamentar quer mais 
planejamento para colher frutos 
com o turismo da saúde

Vereador volta a pedir mais segurança para 
moradores da zona rural

A... B... C tá fora!

Pois então, minha gente, eu 
gosto de assistir às reuniões dos 
nobres edis que sai cada perola 
que joiada... E sem contar que 
a reunião na House do Povo 
conhecida mundialmente como 
Câmara Municipal é cultura... E 
um dia um nobre edil estava pro-
seando na Tribuna e de repente 
um colega tentou retrucar o que 
ele dizia e ele não titubeou e sa-
pecou... Eu estou falando com 
A e B também... Mas C tá fora... 
Ué que biitinho, seu menino... 
C, nesse caso, significa você... 
Ué, mal educado, eu sei que tu 
sabia disso... Mas estou  tentan-
do puxar um diálogo com você e 
quebrar o gelo... Mas como tu vê 
hoje o clima lá anda meio azedo 
e uma disputa acirrada para ver 
melhor só.

 
Cérebro diferente?

Ah, bom... Agora eu começo a 
te entender a razão de que certos 
dias do mês tu fica insuportável 
e com um humor hiper... Mega... 
Ultra azedo... E também já sei o 
motivo da sua viagem à Califór-
nia... É que agora foi descoberto 
que o cérebro dos meninos exces-
sivamente alegres são iguaizinhos 
das meninas e mesmo tu usando 
barba e afirmando de pés juntos 
que é homem... As suas ações te 
denunciam... O problema é no 
cérebro... E quem disse isso não 
fui eu não... E sim os cientistas... 
E quanto a sua viagem ultra rápi-
da para a boa terrinha do Tio Sam 
e mais precisamente para Califór-
nia com o seu sobrinho... É tudo 
mentirinha... Pois por lá podem 
se casar... Né, não, santa?

 
Partido tem pescoço?

Olha aí... O meu amiguinho 
malinha que ainda atende pelo 
nominho de Cotoquinho anda 
meio que engasgado com uma 
pergunta... Ele quer saber se par-
tido político tem pescoço? Uai, 
por que será? Ele me explicou... 
É que o edil da melhor qualida-
de que não posso falar o nome 
do nobre Edil disse que o seu 
partido Verde estava só com o 
corpito... Mas não tinha um pes-
cocinho... E agora ele disse que 
o presidente dele... Paulão é o 
pescoço... Mas eu tento explicar 
tudinho para o Cotoco... Mas ele 
tenta visualizar um partido polí-
tico andando pela rua afora sem 
pescoço... Isso não existe minha 
gente e esse doidinho entende 
tudinho ao pé da letra... Letra 
sem pé.

 
Textinho ou historinha
cretininha xonadinha

Pois então, seu menino... Nes-
se momento estou deixando as 
coisas sérias de lado e partindo 
legalzinho para o nosso besteirol 
de cada dia que é melhor do que 
ficar falando do Sapinho que já 
foi para o brejo... E tenho que 
oxigenar o meu glorioso Coqui-
nho com uma bitelona dose de 
bom humor... Um dia uma mi-
nhoquinha das mais safadinhas 
caminhava alegremente pela rua 
e eis que de repente ela encontra 
um panelão bem grandão cheii-
nho de macarrão cozido... Então 
o que a minhoquinha safadinha 
grita para todo mundo ouvir? 
Ebaaa é suruba e pulou dentro 
da panelão cheiinha de macar-
rão grosso... Cruzes que coisinha 
mais safadinha não, né, não? Até 
tu minhoquinha? O mundo está 
mesmo virado... É.

 
 Nossas polícias provam ser

 as melhores

Bruno Rezende tu já devia 
gravar esse nome que vai passar 
para a nossa história como um 
dos maiores e melhores policiais 
de nossa história... É um jovem 

delegado... Sério... Competente e 
chefe da Delegacia de Homicídio 
que não deve nada a nenhum po-
licial de nossa gloriosa terrinha do 
Bananal. Esse jovem tem sangue 
nos olhos... E não deixa crime im-
pune... O crime que vitimou um 
taxista ele correu atrás e catou os 
culpados em tempo recorde... Se o 
governo não atrapalhar e der condi-
ções nossas polícias sempre darão 
as respostas que a sociedade quer 
e precisa... Parabéns mesmo, Dr. 
Bruno...

 
Vidente não previu a

própria taca

Eita que agora mesmo é que 
eu vi a coisa feder de uma vez por 
todas... Espia só... Um hominho es-
tava morrendo de paixão por sua 
amada que ele tinha ao seu lado... 
Mas aí ele cismou que era machão 
e deu uns petelecos nela e ela fez 
o que toda mulher de bem tem que 
fazer depois de ser agredida fisica-
mente... Largou o cabra safado e 
metido a valente... Ele correu para 
uma vidente que disse que trazia a 
amada em 24hs por três mil merre-
quinhas que foi pago... E ela não 
voltou... Ele ficou irado e quebrou 
a vidente do pau e foi para no xi-
lindró... Isso é um 171 espiritual... 
E que sirva de lição... Cuidar da sua 
amada... Senão ela te larga e vais 
sofrer, viu?

 
Pinto doidão é catado pela 

polícia

Pois então, minha gente... Os 
amantes das merrequinhas fáceis de 
alguns membros da Nação PTlândia 
que usavam a cueca para levar mer-
requinha alheia fez escola... Espia 
só... Um hominho foi catado pela 
policia com um montão de ecstasy 
dentro da cueca... E o hominho do 
pinto doidão não teve escapatória 
e foi levado para o xilindró... Ué a 
coisa anda degringolando... Mas a 
policia anda esperta por demais... E 
não adianta dopar o pinto e encher 
a cueca com drogas de toda espé-
cie que os olhos clínicos dos nossos 
policiais identificam e catam mes-
mo... Pelo visto a escola da Nação 
PTlândia funcionou e vem fazendo 
discípulos... Mas como descobrem, 
hein?

 
O Sapinho é mesmo pastel e 

nunca chegará á coxinha

Pois então, minha gente mais 
que biita... Quando você vai a um 
porto os estivadores tem uma lin-
guagem própria de palavrões e é 
normal... Os técnicos do esporte 
bretão também... Os flanelinhas fa-
lam palavrões... Mas se espera de 
nossas autoridades que eles usem 
uma linguagem sadia e não chula 
como o Sapinho Embusteiro Man-
guaceiro Barbudo e sua turma que 
usam linguagem de moleque... Sem 
a mínima classe e isso mostra que se 
eles estivessem estudado ou berço 
seria diferente... Ah, eu já disse que 
o Sapinho nasceu pastel e jamais 
chegará a coxinha pois coxinha para 
ele é gente que estudou e tem clas-
se e merrequinha.

 
Montei no Porco

Pois muito que bem minha gente 
mais boazinha e chiquetesima... Eu 
estou picando a mula... Deitando o 
cabelo... Caindo no capinado e ca-
pando o gato... Enfim eu disse tudo 
isso para dizer que estou indo em-
bora mesmo, se Deus quiser, e acho 
bom aprender a se comportar... 
Pois não estarei por perto para te 
acudir de jeito nenhum e, por favor, 
lembre-se: “A ninguém torneis mal 
por mal. Se for possível, quando de-
pender de vós, tende paz com todos 
os homens”... Para pensar mesmo.

 
Fuso do dia – Dois secretários 

municipais que acham que se passa-
rem por ocupados e viverem de cara 
fechada é sinônimo de importân-
cia... Não é... É de chatura e pouca 
competência... Oh, meninos feios... 
Xô, coisa ruim... Fora!

Xonado do dia – O Super... 
Hiper... Ultra policial... O jovem 
delegado Bruno Rezende que tem 
sangue nos olhos... Sucesso, nobre 
e competente guerreiro... Fui!

Última

O vereador membro da banca-
da Ruralista, Reinaldo Carrapicho, 
fez um forte apelo aos detentores 
da segurança pública, ao pedir 
uma solução imediata para conter 
ou pelo menos amenizar a violên-
cia que vem assolando o homem 
do campo. Segundo Carrapicho, a 
situação vem se agravando a cada 
dia e as maiores vítimas segundo 
o parlamentar são os aposentados 
e idosos que vêm a cidade pegar o 

pagamento e depois das compras 
eles guardas pequenas quantias 
de dinheiro em casa e isso tem 
sido o suficiente para se tornarem 
vitimas fáceis de bandidos que es-
tão atacando a zona rural. 

“Peço que as autoridades rea-
tivem o posto policial da estrada 
da Produção, pois ali é o local 
escolhido para os bandidos ataca-
rem. Eu conheço um caso em que 
as vítimas desses bandidos ataca-

ram e  não tornou pior devido 
a minha agilidade com a moto e 
conseguiu me safar daquela situ-
ação perigosa, mas o mesmo não 
acontece com os ônibus e veícu-
los levando idosos e aposentados 
que são atacados e esses bandidos 
ficam impunes. Após ter feito esse 
novo pedido, acredito que deu 
mais confiança de que alguma 
coisa será feita para amenizar a 
situação, pois já não basta o so-

frimento do homem da roça com 
a falta de chuva e todos os proble-
mas e ainda tem que enfrentar a 
violência que parece não ter fim? 
A Polícia Militar tem que passar a 
vigiar mais e basta andar pouco 
para descobrir que os bandidos 
que atacam na zona rural são co-
nhecidos e se tiver um pouco de 
vontade, o homem do campo vai 
voltar  a ter um pouco de paz”, 
disse. 

O plenário da Câmara dos De-
putados concluiu a votação da 
Medida Provisória (MP) 1.045/21, 
que altera regras trabalhistas e re-
nova programa emergencial cria-
do em razão da pandemia de co-
vid-19. O texto agora segue para 
análise do Senado.

Os parlamentares aprovaram 
apenas um dos destaques ao tex-
to, retirando a palavra subsidia-

riamente de um artigo que tratava 
de entidades qualificadas para a 
formação técnico-profissional e 
que recai sobre as entidades sem 
fins lucrativos cujos objetivos são 
assistência ao adolescente e quali-
ficação profissional.

O texto-base da MP foi apro-
vado na terça-feira (10). Entre 
outros pontos, a medida renova 
o programa de redução ou sus-

pensão de salários e jornada de 
trabalho com o pagamento de um 
benefício emergencial aos traba-
lhadores.

As regras valem para quem tem 
carteira assinada e para os contra-
tos de aprendizagem e de jornada 
parcial.

A MP, chamada de minirrefor-
ma trabalhista, também incluiu 
entre os temas alterações no 

programa de primeiro emprego, 
voltado para jovens entre 18 e 29 
anos, no caso de primeira ocupa-
ção com registro em carteira. O 
programa também será aplicado 
a pessoas com mais de 55 anos 
sem vínculo formal há mais de 12 
meses, nos moldes do programa 
Carteira Verde e Amarela, propos-
to pelo governo no ano passado. 
(Agência Brasil)

A Câmara dos Deputados apro-
vou, por 304 votos a 119, projeto 
que permite a dois ou mais par-
tidos se unirem em uma federa-
ção e, após registro no Tribunal 
Superior Eleitoral (TSE), atuarem 
como se fossem uma legenda úni-
ca. A matéria segue para sanção 
presidencial. Pelo texto originário 
do Senado e em tramitação desde 
2015, a proposta permitirá que 
siglas com afinidade ideológica e 

programática se juntem em elei-
ções, sem que seja necessário fun-
dir os diretórios. Para que entre 
em vigor nas próximas eleições, 
o texto deve ser sancionado até 
outubro.

“Os partidos que se organizam 
em federação constituem progra-
ma, estatuto e direção comuns. 
Diferentemente das coligações 
eleitorais, as federações não en-
cerram o seu funcionamento 

comum terminado o pleito”, ex-
plicou o relator, deputado Silvio 
Costa Filho (Republicanos-PE). 
Na prática, a proposta ajudará 
partidos a alcançar a cláusula de 
barreira - instrumento criado para 
reduzir o número departidos com 
pouca representação na Câmara 
dos Deputados.

Serão aplicadas à federação 
de partidos todas as normas que 
regem as atividades dos partidos 

VALDEMAR SOARES

Montes Claros é uma cidade 
pólo, com mais de 500 mil habi-
tantes, e, por ser a mais importante 
cidade do Norte de Minas, os maio-
res problemas de todas as naturezas 
deságuam na cidade. A saúde ocupa 
um lugar de destaque, já que toda 
região e mais o sul da Bahia, Espírito 
Santo mandam centenas de pacien-
te para Montes Claros em busca de 
melhoria e socorro médico e nem a 
pandemia amenizou a situação. 

O que para muitos é um entrave, 
um problema grave, para o vereador 
e líder do MDB, Pastor Elair Gomes, 
é uma maneira de fazer com que a 
economia da cidade aumente e cir-
cule mais dinheiro. O raciocínio do 
parlamentar é simples, já que as mi-
lhares de pessoas vêm a cidade, e os 
seus veículos precisam abastecer e o 
farão na cidade, eles precisam pro-
curar um lugar para comer, dormir e 
comprar os remédios e isso somado 
ao grande número de pessoas, faz o 
comércio ficar cada vez mais forte e 
gerar emprego e renda.

O vereador disse que o realmente 
precisa ser feito é um planejamento 
após a pandemia para poder receber 
bem esse turista e fazer com que um 
possível problema vire uma solução 
e que traga divisas para a cidade e 
melhore a economia, principalmen-
te em tempos difíceis. 

Elair disse que seria melhor que 
a saúde fosse descentralizada e cada 
um pudesse ser atendido a contento 
em sua cidade, mas desde que isso 
na é possível, pois o problema da 
saúde brasileiro é crônico e é um 
problema que vem de cima, por falta 
de investimentos devido, então se 
faz necessário “fazer do limão uma 
limonada”, ou seja, tirar proveito 
da situação para beneficiar a cidade 
para aplacar um pouco os transtor-
nos que no fim se redundará em 
lucro. 

Gomes disse ainda que o turismo 
da saúde é bem explorado em diver-
sos lugares do Brasil e bem feito e le-
vado a sério e com os devidos ajustes 
e respeito para a com a população 
local e a que vem buscar ajuda, to-
dos terminam por ganhar, lembrou.

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

políticos no que diz respeito às 
eleições, inclusive no que se refe-
re à escolha e registro de candida-
tos para as eleições majoritárias 
e proporcionais, arrecadação e 
aplicação de recursos em cam-
panhas e propaganda eleitorais; 
contagem de votos, obtenção de 
cadeiras, prestação de contas e 
convocação de suplentes. Tam-
bém serão aplicadas as regras de 
fidelidade partidária.

Pelo texto, a abrangência da 
aliança será nacional. As siglas 
reunidas em federação partidária 
deverão permanecer juntas por, 
no mínimo, quatro anos. A fede-
ração poderá ser constituída até 
a data final do período de reali-
zação das convenções partidárias.

O texto ainda prevê como pu-
nição pelo descumprimento do 
prazo mínimo de permanência na 
federação a perda do programa 
e das inserções de rádio e tele-
visão e a vedação de ingresso em 
federação por um semestre. A fe-
deração continuará em funciona-
mento até a eleição seguinte, na 
hipótese de desligamento de um 
ou mais partidos, desde que nela 
permaneçam dois ou mais parti-
dos. (Agência Brasil)
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apresentar o consórcio e os servi-
ços que tem para ofertar aos seus 
municípios, mostrou a necessidade 
da união de forças para ampliar o 
serviço de defesa do consumidor, 
através da instalação do Procon 
Regional, sendo que o objetivo 
principal é de fortalecer e garantir 
a execução plena dos direitos dos 
cidadãos. Em relação ao Serviço de 
Inspeção Municipal - SIM, previsto 
para ser implantado juntamente 
com os Procons Regionais, disse da 
necessidade de que seja realizado 
um estudo mais profundo e poste-
riormente colocado em prática.

A implantação dos Procons Re-

gionais, nos municípios divididos 
nos 19 polos, segundo o coordena-
dor Regional de Defesa do Consu-
midor de Montes Claros, Promotor 
Felipe Caires, será revolucionário 
e copiado por outras regiões do 
Estado. Disse ainda, que o Procon 
Regional não pode ser visto como 
uma empresa que multa o comer-
ciante. A sua função é de amenizar 
as relações entre o consumidor e o 
comerciante. Ressaltou ainda, que 
as multas, caso ocorram, os recur-
sos serão reinvestidos no Procon 
da região e que ajudará a custear as 
despesas.

“O Procon Regional é um instru-

mento de defesa do consumidor, 
entretanto, vai ajudar também os 
comerciantes locais, no combate 
aos comerciantes grandes e aliení-
genas (vindos de outras regiões) 
contra a prática predatória”, desta-
cou o promotor Felipe Caires.      

O funcionamento dos Procons 
Regionais foi apresentado pelo 
procurador jurídico do Cimams, 
Danilo Oliveira. A proposta de am-
pliação, segundo explicou, é para 
facilitar a vida do cidadão ao Pro-
con, por meio da estruturação das 
unidades, sendo 19 regionais e 71 
locais, em uma gestão consorciada 
por meio do Cimams. Ele apresen-

tou ainda, um importante dado, 
que dos 92 municípios que fazem 
parte do Norte de Minas, cerca de 
80% não tem unidade própria de 
Procon municipal. “Para mudar esta 
realidade, o Consórcio resolveu 
aceitar este desafio e por isso, con-
ta com a colaboração dos prefeitos 
e dos vereadores na concretização 
deste projeto de enorme alcance 
econômico e regional”, concluiu.

PRESENÇAS
Participaram da reunião sobre 

a instalação do Procon Regional, 
no polo de Coração de Jesus: o 
coordenador Regional de Defesa 

do Consumidor de Montes Claros, 
Promotor Felipe Caires; o secretá-
rio executivo do Cimams, professor 
Luiz Lôbo; o procurador jurídico 
do Cimams, Danilo Oliveira; a as-
sessora Jurídica do Cimams, Erika 
Morais; o prefeito de Coração de 
Jesus, Robinho Dias; a prefeita , de 
Ibiaí, Sandra Maria Fonseca Cardo-
so; o prefeito de São João do Pacui, 
Caio Cunha; e o vice-prefeito de 
São João da Lagoa, Adson da Farmá-
cia; o presidente da Câmara Muni-
cipal de Coração de Jesus, Eduardo 
Nogueira Melo e; procuradores 
jurídicos. (ARTHUR JÚNIOR – Cola-
borador)

A Comissão de Administração 
Pública da Assembleia Legislativa 
de Minas Gerais (ALMG) aprovou 
ontem (12) parecer de 1º turno ao 
Projeto de Lei (PL) 2.383/20, que 
dispõe sobre a Política Estadual de 
Incentivo à Iniciação da Pesquisa 
Científica e Estudos nas escolas 
públicas da educação básica da 
rede estadual de ensino.

O projeto é de autoria da depu-
tada Beatriz Cerqueira (PT) e re-
cebeu parecer pela sua aprovação 
com a emenda nº 1, apresentada 
na Comissão de Constituição e Jus-
tiça (CCJ). A matéria agora segue 
para a Comissão de Educação, Ci-
ência e Tecnologia.  

O projeto original estabele-
ce, no artigo 2º, que a finalidade 
dessa política estadual é permitir 
o acesso e a integração à cultura 
científica de estudantes da rede 
pública como fundamentais para o 
desenvolvimento das mais amplas 
habilidades.

Determina, em seu artigo 3º, 
que a referida política se dará por 
meio da formação de grupos de 
iniciação à pesquisa científica e 
estudos nas escolas estaduais, sen-
do, preferencialmente, para estu-
dantes do ensino médio.

O texto traz também, no artigo 
4º, dez diretrizes que deverão ser 
seguidas, entre elas o princípio 

para que estudantes sejam prota-
gonistas do processo de constru-
ção e reconstrução de conheci-
mentos em favor do bem comum; 
a promoção do processo de ensino
-aprendizagem; e o aprimoramen-
to da qualidade da educação básica 
em todas as etapas e modalidades. 

Ainda segundo o projeto ori-
ginal, em seu artigo 5º, o Poder 
Executivo estadual poderá firmar 
parcerias ou convênios com fun-
dações, institutos, instituições e 
universidades listadas. A participa-
ção dos estudantes será de caráter 
facultativo.

Destaca também, no artigo 6º, 
que os grupos de iniciação à pes-
quisa devem promover a introdu-
ção dos estudantes aos métodos 
de ensino, pesquisa, inovação, ex-
tensão e preparo para o ingresso 
ao ensino superior. 

O parágrafo 3º desse artigo pre-
vê que eles contarão com coorde-
nador geral, estudantes e docentes 
da escola pública da educação bá-
sica, além de instituições de ensi-
no superior, universidades estadu-
ais ou federais.

O projeto também estabelece 
que serão buscadas estratégias 
para incentivar a participação 
nesses grupos de mulheres e de 
mulheres negras matriculadas na 
educação básica.

4 pOlítica

Marcelo Freitas apoia doutorado em Educação 
entre Unimontes e UNB

Procon Regional é apresentado ao Polo de Coração de Jesus

Política de iniciação cientifica recebe sinal verde
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Duarte Bechir foi o relator da matéria, que recebeu parecer 
favorável da Comissão de Administração Pública

Projeto que cria uma política estadual de incentivo nas escolas recebeu 
parecer favorável nesta quinta (12)

O deputado federal Delegado Mar-
celo Freitas (PSL/MG) reuniu-se na 
quarta-feira (11) com o reitor da Uni-
versidade Estadual de Montes Claros, 
professor Antônio Alvimar e professo-
res mestres da instituição, com o obje-
tivo de viabilizar a implementação do 
Doutorado Interinstitucional (Dinter) 
em Educação entre a Unimontes e a 
Universidade de Brasília (UnB).

O parlamentar comprometeu-se 
a destinar recursos de suas emendas 
parlamentares para que a implemen-
tação do doutorado em Educação na 
área de Ciências Humanas seja viabi-
lizada.

“Comprometemo-nos a destinar 
recursos de nossas emendas parla-
mentares para a efetiva implementa-
ção do Doutorado Interinstitucional 
(Dinter) em Educação entre a Uni-
montes e a Universidade de Brasília 
(UnB). É muito satisfatório para nós 
selar mais essa nossa contribuição 
com o avanço da Unimontes, institui-
ção de onde somos egresso, em busca 
de mais qualificação dos docentes, 
para que a universidade cresça cada 
vez mais”, declarou Marcelo Freitas.

Conforme o reitor da Unimontes, 
professor Antônio Alvimar, o douto-
rado entre a universidade e a UnB é 
uma grande conquista a comunidade 
acadêmica.

“Este doutorado é uma grande 
conquista para a universidade, através 
dessa grande parceria entre Unimon-
tes e UnB, objetivando qualificar os 
docentes da área de Ciências Huma-
nas, para que continuem a desem-
penhar o ofício com excelência nos 
diversos campis da universidade, fa-
zendo com que o ensino de qualidade 
chegue a todos”, afirmou o professor 
Antônio Alvimar.

O reitor pontuou ainda o com-
prometimento do deputado Marcelo 
Freitas com o desenvolvimento da 
Unimontes e que ele “tem cumprido 
seu papel social, enquanto parlamen-
tar, de colaborar com a universidade, 
destinando recursos que darão condi-
ções para a qualificação dos docentes 
da Unimontes e, em consequência, 
com a melhor qualidade de ensino de 
nossos acadêmicos”.

A vice-reitora da Unimontes, Ilva 
Ruas Abreu, afirmou a universidade 

Coração de Jesus, um dos 19 
municípios polos para implantação 
da sede do Procon Regional, sediou 
mais uma reunião para discutir o 
projeto. O evento realizado pelo 
Consórcio Intermunicipal Multifi-
nalitário da Área Mineira da Sudene 
(Cimams) e que também coordena 
o projeto, aconteceu na manhã de 
ontem (12), no plenário da Câmara 
Municipal, e reuniu representante 
do Ministério Público do Estado de 
Minas Gerais, prefeitos, vereadores 
e procuradores de justiça dos mu-
nicípios que integram aquele polo.

O evento foi aberto pelo prefei-
to anfitrião, Robson Adalberto Mota 
Dias, o Robinho Dias, que saudou 
os participantes e ressaltou a viabi-
lidade do projeto do Procon Regio-
nal e disse da necessidade de que 
seja adequado à realidade de cada 
município. Aproveitou a presença 
do promotor Felipe Caires, coorde-
nador Regional de Defesa do Con-
sumidor de Montes Claros, o chefe 
do Executivo corjesuense solicitou 
a sua interlocução junto ao Minis-
tério Público para a cessão de um 
novo espaço para abrigar a sede do 
Procon Regional, onde funcionava a 
antiga cadeia pública.

O secretário executivo do Ci-
mams, professor Luiz Lôbo, após 

Eduardo Consentino, Leiloeiro Oficial, matrícula JUCESP nº 616 (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício), devidamen-
te autorizado pelo Credor Fiduciário BANCO RODOBENS S/A, inscrito no CNPJ/MF sob nº 33.603.457/0001-40, faz saber que, nos termos 
do artigo 27 da Lei 9.514 de 20 de novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financiamento Imobiliário, que ins-
titui alienação fiduciária de bem imóvel, fará realizar: Primeiro Leilão: dia 23 de Agosto de 2021 às 11:00 horas. Segundo Leilão: dia 
24 de Agosto de 2021 às 11:00 horas. Local do Leilão: Avenida Fagundes Filho, 145 – conj. 22 – Vila Monte Alegre – São Paulo/SP. As 
demais condições de venda constarão no catálogo que será distribuído no leilão ou pela internet. Descrição do Imóvel:  O lote de terre-
no de nº 20, da quadra “G”, com área superficial total de 126,00 m², situado na Rua Projetada 16, no Loteamento “TERRA JARDIM – 
MONTES CLAROS”, nesta cidade de Montes Claros/MG, com as seguintes medidas e confrontações: 7,00m de frente, igual dimensão nos 
fundos, por 18,00m de cada lado, confrontando pela frente com a Rua Projetada 16, pelo lado direito com o lote nº 19, pelo lado esquer-
do com o lote nº 21, e pelos fundos com o lote nº 13. Matrícula nº 55.439 do Ofício do 2º Registro de Imóveis de Montes Claros/MG. Va-
lor de Venda do Imóvel acima descrito: 1º Leilão R$ 51.000,00. Valor de Venda do Imóvel acima descrito: 2º Leilão R$ 63.064,21
 Caso não haja licitantes ou não seja atingida a oferta mínima prevista, o bem será vendido em 2º Leilão Extrajudicial, no dia 24 de Agosto 
de 2021, às 11:00 horas, no mesmo local, pelo maior lance ofertado (§ 2º do Art. 27), desde que igual ou superior ao valor da dívida, dos 
débitos de IPTU, Condomínio, Encargos Legais e Contratuais, Prêmios de Seguros e Honorários Advocatícios.  Para a participação online o 
Arrematante deverá se habilitar no site www.biasileiloes.com.br, até uma hora antes do leilão. Obs: Eventuais débitos de IPTU, condomínio, 
custas do leilão e quaisquer outros débitos que o imóvel possuir, estes serão por conta exclusiva do arrematante. O pagamento, em 
qualquer dos leilões, será à vista e em favor da Credora Fiduciária, no valor integral do lance vencedor. Não será aceito pagamento mediante 
cheque. Correrão por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição do imóvel no leilão, como: pagamento de 5% (cinco por 
cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor de arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública, Imposto de Transmissão, 
Foro, débitos de luz e água, débitos de IPTU, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações, etc. A escritura pública 
caso seja necessária será realizada em até 90 (noventa) dias. O imóvel objeto do leilão será alienado em caráter “Ad Corpus” e no estado em 
que se encontra inclusive no tocante a eventuais ações, ocupantes, locatários e posseiros. A vendedora não se responsabiliza por quaisquer 
irregularidades que porventura possam existir, seja por divergência de áreas, mudança no compartimento interno, averbação de benfeitoria, 
estado de conservação, localização, situação fiscal e ocupação do imóvel arrematado. Caso necessite de regularização da área construída, esta 
será por conta do arrematante. Conforme alteração da Lei 9514/97, artigo 27, pela lei 13.465/17 § 2-B, fica assegurado ao devedor fiduciante 
o direito de preferência para adquirir o imóvel por preço correspondente ao valor da dívida acrescido de 5% (cinco por cento) de comissão do 
leiloeiro, conforme esse edital. A vendedora não se responsabiliza por eventuais questionamentos que possam ser feitos judicialmente pelo(a) 
anterior proprietário(a). Na hipótese do imóvel arrematado estar ocupado ou locado, o arrematante assume total responsabilidade no tocante 
à sua desocupação, assim como suas respectivas despesas.  O arrematante também exime a vendedora de quaisquer responsabilidades por 
eventuais ações judiciais impetradas pelos proprietários anteriores ou terceiros, com referência ao imóvel e ao procedimento ora realizado, bem 
como de danos morais, materiais, lucros cessantes, etc. Mais informações no escritório do Leiloeiro. Tel (11) 4083-2575. Eduardo Consen-
tino, Matrícula – JUCESP 616 – Leiloeiro Oficial – (João Victor Barroca Galeazzi – preposto em exercício) – www.biasileiloes.com.br 

Mais Informações: (11) 4083-2575  |  www.biasileiloes.com.br
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tem nove cursos na área de educação 
com grande número de docentes e 
que o apoio do deputado contribuirá 
para melhoria do ensino, através da 

formação dos professores.
De acordo com informações divul-

gadas pela Unimontes, através de ví-
deo institucional, a expectativa é que 

o processo seletivo do Doutorado In-
terinstitucional em Ciências Humanas 
entre a instituição e a Universidade de 
Brasília (UnB), aconteça ainda nesse 

ano de 2021 com início de aulas, de 
forma remota, a partir de fevereiro 
de 2022. (GISSELE NIZA – Colabora-
dora)

Por fim, determina, no artigo 
7º, que o Poder Executivo pode-
rá destinar, anualmente, dotação 
orçamentária para implementação 
dessas políticas e, no artigo 8º, que 
a regulamentação de normas com-
plementares para o cumprimento 
da lei deverá ser feita no prazo de 
60 dias.

“A inserção dos estudantes das 
escolas públicas em projetos de 
pesquisa científica se torna um ins-
trumento valioso para aprimorar 
qualidades, conhecimento e esti-
mular o início da formação de pro-
fissionais voltados para a ciência 
e a pesquisa, além de prepará-los 
para o ensino superior”, defendeu 
a autora da matéria.

EMENDA - A emenda nº 1 da CCJ 
suprime o artigo 5º, o parágrafo 3º 
do artigo 6º, e os artigos 7º e 8º.

O relator, deputado Duarte Be-
chir (PSD), concordou com o pa-
recer da comissão anterior, de que 
embora a proposição suplemente 
de forma adequada as normas na-
cionais vigentes e esteja alinhada à 
legislação estadual sobre a matéria 
educacional, alguns aspectos mere-
cem reparo por invadirem compe-
tência privativa do Poder Executivo.

Ele destacou, ainda, que na Co-
missão de Educação haverá opor-
tunidade de se apresentarem novas 
emendas ou substitutivos, que tor-
nem o texto ainda mais alinhado ao 
seu objetivo. (Portal ALMG)
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MP manda Unimontes suspender nomeação 
de professores de Direito

Montalvânia em pé de guerra por 
causa de financiamento para obras

A ação popular que questionou o aumento de salário dos vereadores correu na 1ª Vara Cível, 
Criminal e de Execuções Penais da Comarca de Pedra Azul
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Justiça/ RegiOnal 5

Judiciário suspende aumento de salário 
para vereadores de Pedra Azul
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O desembargador Elias Camilo 
Sobrinho, da 3ª Câmara Cível do 
Tribunal de Justiça de Minas Gerais 
(TJMG), não aceitou recurso da 
Câmara Municipal de Pedra Azul e 
manteve decisão de primeira instân-
cia que cancelou aumento de salário 
para os vereadores locais. De acordo 
com o magistrado, a apelação foi 
ajuizada depois de decorrido o prazo 
para sua apresentação.

A decisão, mantida pelo TJMG, 
é do juiz Guilherme Esch de Rueda, 
da 1ª Vara Cível, Criminal e de Exe-
cuções Penais da Comarca de Pedra 
Azul, que deferiu, em ação popular, 
suspensão de uma resolução da Câ-
mara Municipal local que concedia o 
aumento aos vereadores.

De acordo com a ação popular, 
o aumento proporcionado pela 
Resolução 13/2017, vigente desde 
fevereiro de 2017, reajustava os ven-
cimentos de R$ 4,9 mil para R$ 6,37 

mil, o que corresponde a 30%. Esse 
percentual a mais, segundo o proces-
so, impactava o erário e afrontava o 
princípio da moralidade administra-
tiva, já que os vereadores legislaram 
em causa própria.

Em sua sentença, o juiz Guilher-
me Rueda destacou que o fato de os 
vereadores terem aumentado seus 
subsídios por meio de resolução que 
entrou em vigor na mesma legisla-
tura desrespeita, ao mesmo tempo, 
os princípios constitucionais da an-
terioridade, da inalterabilidade e da 
moralidade.

O magistrado lembrou que o 
princípio da anterioridade, instituí-
do pelo artigo 29-A da Constituição, 
dispõe que qualquer modificação 
que acarrete aumento nos subsídios 
dos agentes políticos deve ser provi-
denciada em legislatura anterior. “A 
finalidade da norma é resguardar a 
moralidade administrativa, havendo 

respeitável entendimento jurispru-
dencial de que a revisão deve ocorrer, 
inclusive, antes do pleito que versar 
sobre a eleição dos vereadores para a 
próxima legislatura”, ressaltou.

Assim, o magistrado julgou pro-
cedente os pedidos constantes na 
ação popular e declarou ilegais as 
alterações feitas por meio da resolu-
ção da Câmara Municipal de Pedra 
Azul e, por consequência, o aumento 
por ela concedido aos vereadores. O 
magistrado condenou os políticos a 
restituir todos os valores recebidos 
indevidamente, corrigidos moneta-
riamente e acrescidos de juros de 
mora de 1% ao mês.

LiMiNAR
Essa ação popular, que agora 

teve sua decisão de mérito, já havia 
obtido uma liminar para suspender 
o aumento dos vereadores, que foi 
concedida pela juíza Aline Gomes 

GiRLENO ALENCAR

O Ministério Público de Minas 
Gerais, através da promotora Re-
nata de Andrade Santos, da 11ª 

Promotora de Justiça e Curadoria 
do Patrimônio Público, expediu 
recomendação no último dia 9 
de agosto para que a Universi-
dade Estadual de Montes Claros 

(Unimontes), se abstenha de dar 
posse a três professores do curso 
de Direito, diante dos fortes indí-
cios de irregularidade na cessão 
de vagas pelo Departamento de 

Direito Público Adjetivo ao De-
partamento de Direito Privado da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros, a qual teria como única 
motivação beneficiar os candida-
tos que, posteriormente, viriam 
a ser nomeados pela entidade de 
ensino. A mesma recomendação 
foi expedida à Secretaria Estadual 
de Educação, a quem a Unimontes 
está vinculada. Ela pediu a revoga-
ção da nomeação dos três profes-
sores, por afrontar os princípios 
constitucionais da moralidade, 
intempestividade, legalidade e em 
especial do concurso público.

Na recomendação, a promoto-
ra Renata de Andrade Santos ex-
plica que “as diligências desenvol-
vidas nos autos do Procedimento 
Preparatório n° 0433.21.000874-7 
acabaram por revelar fortes indí-
cios de irregularidade na cessão 
de vagas pelo Departamento de 

Direito Público Adjetivo ao De-
partamento de Direito Privado da 
Universidade Estadual de Montes 
Claros (Unimontes), a qual teria 
como única motivação beneficiar 
os candidatos que, posteriormen-
te, viriam a ser nomeados pela 
entidade de ensino. Ela lembra 
que “a Unimontes realizou diver-
sos concursos públicos, por meio 
de seus departamentos, para pro-
vimento de cargos da carreira de 
professor de educação superior, 
dentre eles, inclusive para prover 
vagas no Departamento de Direito 
Público Adjetivo no Departamen-
to de Direito Público Substantivo.

Explica que o Edital 12 pre-
viu a existência de oito vagas 
para a subárea e foram aprova-
dos 16 candidatos e, em relação 
à segunda, oito candidatos. Os 
candidatos aprovados dentro do 
número de vagas para o aludido 

certame foram devidamente no-
meados e empossados, de modo 
que não havia mais vagas disponí-
veis para a nomeação dos demais 
candidatos que se encontravam 
na lista de excedentes. O Edital 
n° 13/2014 previa a existência de 
24 vagas para preenchimento dos 
cargos vagos no Departamento de 
Direito Público Adjetivo. Apesar 
da previsão de 16 vagas no edital, 
somente foram aprovados oito 
candidatos. A promotora explica 
que apesar do alerta de diversos 
professores, foi dada posse a três 
professores não aprovados, as me-
didas foram adotadas, sendo que 
um dos beneficiados é irmão do 
chefe do Departamento. O GAZE-
TA tentou contato com os acusa-
dos, mas sem sucesso. A Unimon-
tes informou que está analisando 
a recomendação, para saber quais 
medidas deverá adotar.

A Prefeitura e a Câmara Muni-
cipal de Montalvânia, na divisa de 
Minas Gerais com a Bahia, estão 
em pé de guerra por causa do 
projeto de financiamento de R$ 
2 milhões com o Banco de De-
senvolvimento de Minas Gerais 
(BDMG). Na quarta-feira (11), foi 
votado, na Câmara Municipal de 
Vereadores de Montalvânia, os 
Projetos 021/2021 e 022/2021, 
que “autoriza o município de 
Montalvânia a contratar com o 
Banco de Desenvolvimento de 
Minas Gerais (BDMG), operações 
de crédito com outorga de ga-
rantia”. Através destes Projetos o 
Município pleitearia um financia-
mento no valor de R$ 2 milhões, 
a juros de 0,53% para pagamento 
em 60 meses. Esse recurso pos-
sibilitaria a execução da Alame-
da Cochanina, no valor de R$ 
600 mil; aquisição de Máquinas 

e Equipamentos, no valor de R$ 
700 mil e obras de pavimentação 
e asfalto nos Distritos, no valor de 
R$ 700 mil.

O prefeito Fredy França alega 
que o projeto 021/2021 foi vota-
do com alterações significativas 
que inviabilizam a execução do 
que fora originalmente propos-
to à votação. Inseriram duas 
Emendas ao Projeto. A primeira 
determina que a utilização dos 
recursos financeiros advindos da 
operação deverá contemplar a pa-
vimentação asfáltica das avenidas 
Aristóteles e Mama Cocha com o 
argumento de que visa garantir 
que entre as vias públicas a serem 
pavimentadas, em função da ope-
ração de crédito objeto do Proje-
to 021/2021, estejam as avenidas 
Aristóteles e Mama Cocha.

O prefeito alega está ciente 
da importância da pavimentação 

das avenidas citadas pelos vere-
adores. “Trata-se de importantes 
obras a serem realizadas no mu-
nicípio e que dispenderá vultosa 
soma de dinheiro. Não é uma 
obra de conclusão simples. Ne-
nhuma outra Administração ini-
ciou trabalho ali, por se tratar de 
execução de um grande projeto 
que, com certeza, iremos aten-
der. Neste caso específico deste 
projeto que enviamos à Câmara, 
se inserir estas duas avenidas, o 
recurso desejado não permitirá 
que façamos o que estava preten-
dido inicialmente. Seria necessá-
rio muito mais que R$ 2 milhões 
para atender a toda a demanda, 
incluindo a da Emenda nº 01.

A emenda nº 02: determina 
que o Município seja obrigado 
realizar a liquidação total do em-
préstimo até 31 de dezembro de 
2024”, com a justificativa vem 

baseada no princípio da morali-
dade administrativa, estabelece 
prazo para que o atual gestor se 
responsabilize por essa dívida e 
que ela seja paga em sua gestão, 
não onerando assim as adminis-
trações posteriores”. O prefeito 
Fred França afirma que essa me-
dida praticamente, reduz o nú-
mero de parcelas e dobra o valor 
das mesmas. O que seria pago em 
60 parcelas de aproximadamente 
R$ 33,5 mil passaria a ser de 33 
parcelas de, aproximadamente, 
R$ 67 mil. Parece pouco, a um 
olhar menos criterioso e sem co-
nhecimento de fatos importantes. 
Isto, sem contar que teremos que 
enviar todo o processo ao BDMG 
para uma nova avaliação, o que 
será feito”.

O prefeito afirma que “se hou-
ve a intenção de dizer ao público: 
“Votamos o projeto do prefeito 

TJMG rejeita recurso intempestivo e mantém decisão da Comarca de Pedra Azul

dos Santos Silva, da 1ª Vara Cível, 
Criminal e de Execuções Penais da 
Comarca de Pedra Azul, em 31 de 

março de 2017. Essa liminar tam-
bém havia sido confirmada pela 3ª 
Câmara Cível do TJMG, que negou 

provimento ao agravo de instru-
mento apresentado pelos vereado-
res. (Portal TJMG)

e acrescentamos mais benefícios 
nesta operação”. O que não está 
explicado ao mesmo público é 
que descaracterizaram o Projeto 
Original. Tornaram inviável a exe-
cução do mesmo. Por isso, quere-
mos que fique claro que alguns 
vereadores, percebendo a mano-
bra que dificultará a execução do 
Projeto, votaram contra o objeto 
da Emenda nº 01. Não porque 
não querem que as referidas ave-
nidas recebam melhor infraestru-
tura, mas sim porque perceberam 
que com esta Emenda, torna-se 
inviável todo o Projeto. A pavi-

mentação destas avenidas requer 
um estudo mais detalhado, cri-
terioso e, sabido é, que terá que 
ser com muito mais recursos. Ali 
requer um grande serviço de En-
genharia Urbana, que procurare-
mos executar, neste governo. Não 
fugiremos às nossas responsabili-
dades. Já vamos determinar que a 
equipe de Engenharia faça um es-
tudo de viabilidade e custos para 
as obras nas avenidas citadas. A 
população destas áreas não ficará 
desassistida, como querem deixar 
claras as medidas que foram ado-
tadas nesta votação”. (GA)

A cidade de Montalvânia 
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CDL reforça uso de máscaras com chegada 
de nova variante

Câmara se mobiliza pela retomada dos cursos 
da escola técnica

Cemig realiza melhorias na rede 
elétrica de Montes Claros
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A Câmara de Dirigentes Lojistas 
de Montes Claros abriu uma mobili-
zação para orientar a população de 
Montes Claros a continue usando 
máscara e higienizando as mãos, 
diante da constatação de que sur-
giu um caso confirmado da variante 
Delta, em Montes Claros. O presi-
dente da CDL, Ernandes Ferreira 
explica que “é muito importante a 
conscientização da população neste 
momento, mantendo o distancia-
mento social e evitando aglomera-
ções. A luta ainda não acabou, pre-
vina-se. Juntos somos mais fortes. 
Diante a confirmação da variante 

Delta em Montes Claros, a CDL re-
força a importância de continuar se-
guindo as medidas protetivas contra 
o Covid-19”.  

A Prefeitura de Montes Claros 
confirma o primeiro caso da va-
riante Delta (cepa indiana) para a 
Covid-19 no município. O paciente 
é um homem de 30 anos que teve 
a infecção por Covid-19 no dia 20 
de julho. O caso foi notificado, tes-
tado e monitorado pela Vigilância 
Epidemiológica Municipal. Diante 
da confirmação da variante no mu-
nicípio, a Prefeitura solicitou a toda 
população que reforce as medidas 
protetivas contra o Covid-19, man-
tendo os cuidados do uso da másca-

ra e higienização das mãos. É muito 
importante a conscientização da po-
pulação neste momento, mantendo 
o distanciamento social e evitando 
aglomerações.

A Prefeitura de Montes Claros 
esclarece que todas as medidas ne-
cessárias estão sendo tomadas, atra-
vés da Secretaria de Saúde; o muni-
cípio está realizando a capacitação 
dos profissionais da rede de saúde 
e notificando os hospitais para se 
mantiver em alerta. Foi solicitado ao 
Ministério da Saúde doses extras de 
vacinas contra Covid-19 para o mu-
nicípio, para avançarmos na imuni-
zação, uma vez que é a maneira mais 
eficaz para combater o vírus.

A Câmara Municipal de Montes 
Claros, através do seu presidente, 
vereador Cláudio Rodrigues, está 
se mobilizando pela recomposição 
da Fundação Educacional Montes 
Claros (FEMC) e retomada das ativi-
dades da Escola Técnica de Montes 
Claros. 

Cláudio Rodrigues explica que, 
durante 45 anos, a FEMC, através das 
suas unidades de capacitação, for-
mou milhares de alunos para aten-
der as empresas que vieram para o 
Norte de Minas com recursos fiscais 
e financeiros administrados pela Su-

perintendência de Desenvolvimento 
do Nordeste (Sudene). 

Em 2020, por decisão do Conse-
lho de Administração, foi declarado 
o encerramento das atividades da 
FEMC. “Essa decisão deixou uma 
grande lacuna no processo de capa-
citação e formação profissional no 
Norte de Minas. Desde então, toda 
a infraestrutura da Fundação encon-
tra-se inativa, sujeita à degradação 
natural do patrimônio”, lamenta. 
Após aprovação de requerimento em 
plenário, por unanimidade, o verea-
dor Cláudio Rodrigues entregou ao 

governador de Minas, Romeu Zema, 
e ao procurador-geral de Justiça do 
Estado de Minas Gerais, Jarbas So-
ares Júnior, a solicitação para que o 
Ministério Público do Estado de Mi-
nas Gerais constitua uma comissão 
para estudar a viabilidade de incor-
poração do patrimônio da Fundação, 
seja pelo Governo Federal, através 
do Instituto Federal de Educação 
Ciência e Tecnologia do Norte de 
Minas (IFNMG); pelo Governo Esta-
dual, através da Secretaria Estadual 
de Educação; ou pela Prefeitura de 
Montes Claros, através da Secretaria 

(38) 99985-3216

Condomínio Torres do Cerrado 
Bairro JK

+MOBILIA armários de cozinha, mesa de
jantar,fogão, Geladeira, sofá cama, 1 cama

casal, 1 cama solteiro king, baú para roupa de
cama, 2 guarda-roupas de casal, chuveiro no
banheiro e ventiladores de teto nos quartos.

DISPONÍVEL NO CONDOMÍNIO
piscina, área gourmet e playground.

sala e cozinha conjugada e área serviço

2 quartos
1 banheiro social
1 vaga

falar com  Edson Ricardo

APARTAMENTO MOBILIADO

Municipal de Educação.
Rodrigues destaca que esta é uma 

demanda da comunidade de Montes 
Claros e de todo o Norte de Minas. “A 
população reconhece a importância 
e relevância do trabalho realizado 
pela FEMC e entende a necessidade 
de, não apenas preservar esse patri-
mônio, mas de dar uma destinação 
correta de seu uso, de forma públi-
ca, acessível e inclusiva, priorizan-
do a formação da mão de obra de 
nível técnico, de forma a assegurar 
a sustentabilidade das indústrias 
que serão instaladas para atender as 
demandas previstas para a região”, 
completa.

A perspectiva, de acordo com o 
vereador, é que, a vinda de novos em-
preendimentos, já sinalizados para a 
região, com previsão de investimen-
tos na ordem de R$ 18 bilhões, de-
mandará por milhares de profissio-
nais qualificados, sendo necessário 
uma média de 200 turmas de cursos 
técnicos, para os próximos dois anos.

Atualmente, o prédio onde fun-
cionava a Faculdade de Ciência e Tec-
nologia de Montes Claros (Facit) está 
sendo levado a leilão, e a previsão é 
que a renda arrecadada seja revertida 
para o acerto pendente com os pro-
fessores e funcionários administrati-
vos da faculdade. Já as instalações da 
Escola Técnica, no bairro Alto São 

João, de propriedade do Município 
de Montes Claros, estão preservadas, 
inclusive com um andar do prédio 
reservado para abrigar as instalações 
da Facit.

ESCOLA TéCNiCA
A Fundação Educacional Mon-

tes Claros (FEMC), entidade de di-
reito privado e sem fins lucrativos, 
foi criada em 1976 pela Associação 
Comercial e Industrial de Montes 
Claros com a finalidade de qualificar 
recursos humanos, operacionais e 
técnicos, necessários à implantação 
do parque industrial norte-mineiro. 
Desde a criação da Sudene e a con-
sequente implantação do Distrito 
Industrial de Montes Claros, a de-
manda por profissionais especiali-
zados foi um dos principais empeci-
lhos para o desenvolvimento local. A 
FEMC protagonizou, desde então, a 
formação de técnicos e engenheiros 
para essas demandas.

Em 1976, a FEMC iniciou as 
atividades da Escola Técnica, com 
oferta de vários cursos e com toda 
infraestrutura necessária, no bairro 
Alto São João, no local onde, antes, 
funcionava a escola municipal Marce-
lina Lopes. “Nas tratativas de cessão, 
a FEMC assumiu o compromisso 
manter os alunos da escola com uma 
iniciação profissionalizante, o que foi 

mantido durante muitos anos, até 
que os alunos terminassem os cursos 
de iniciação”, explica Cláudio Rodri-
gues. Mantida pela sociedade civil e 
empresarial, a instituição cresceu ao 
longo dos anos de acordo com seu 
lema: “Qualificar o homem ao Norte 
das Gerais”.

FACiT - Devido à total ausência 
de cursos superiores na área de tec-
nologia no Norte de Minas, Vales do 
Jequitinhonha, São Francisco e Mu-
curi, e no sul da Bahia, em 2002, a 
FEMC criou a Faculdade de Ciência e 
Tecnologia de Montes Claros (Facit), 
oferecendo cursos superiores na área 
de Engenharia. Em sua trajetória, no 
ano de 1990, a Organização Inter-
nacional do Trabalho (OIT), através 
do Dr. Cândido Alberto da Costa Go-
mes, realizou estudo de caso sobre a 
FEMC, recomendando o seu modelo 
de gestão para os países membros da 
Organização, através de publicação 
editada em Genebra, a revista “Pers-
pectives” da Unesco, que publicou o 
estudo em sete idiomas.

Em outubro de 2005, por solici-
tação do Centro Internacional para 
Educação e Treinamento Técnico e 
Vocacional (Unevoc), da Unesco, o 
estudo foi atualizado e publicado 
artigo sobre a FEMC na revista “En-
saio”. (GA)

A Cemig informa que, no dia 
15 de agosto, entre 11h e 15h, vai 
fazer manutenção na rede elétrica 
de Montes Claros. O serviço tem o 
objetivo de tornar o sistema elétri-
co mais seguro, garantindo maior 
confiabilidade do fornecimento de 
energia para a população e o co-
mércio local.

Por uma questão de segurança, 
vai ser necessário a interrupção de 
energia para alguns clientes.

CONFiRA OS LOCAiS DE 
DESLiGAMENTOS:

O desligamento será na rua Car-
minio Abreu, em frente ao número 
50, no bairro Morada do Sol; na rua 
Tito Versiani dos Anjos, entre nú-
meros 1169 e 1205,no bairro Major 
Prates; na rua Helena de Paula Fra-
ga, entre os números 846 e 966, no 
Major Prates; na avenida Mestra Fini-
nha, entre os números 3140 e 3890, 
no bairro Augusta Mota; na rua Tito 

Versiani dos Anjos, em frente o nú-
mero 1090, no bairro Augusta Mota; 
na avenida Olímpio Prates, entre os 
números 1455 e 1605, no bairro Ma-
jor Prates; na avenida Pedro Augusto 
Veloso, entre números 685 e 884, no 
Major Prates; na rua 

Coriolano Gonzaga, entre os nú-
meros 1177 e 1273, no Major Prates; 
na rua Silvio Romero de Aguiar, en-
tre números 1229 e 1279, no Major 
Prates e na avenida Mestra Fininha, 

entre os números 3761 e 3761, no 
Morada do Sol.

Durante esse período, caso pre-
cise executar algum serviço na insta-
lação elétrica interna, o consumidor 
deverá desligar antes a chave geral 
(disjuntor) para sua segurança.

Esclarecemos que em função da 
complexidade dos serviços a serem 
executados poderá ocorrer atraso 
no horário previsto ou cancelamen-
to deste desligamento sem aviso 

prévio. Por medida de segurança, 
todos os equipamentos devem ser 
considerados energizados durante 
o período mencionado. Caso os ser-

viços de melhoria sejam concluídos 
antes do horário indicado o forneci-
mento de energia elétrica será resta-
belecido.
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Santa Casa é contemplada com certificação 
no atendimento ao paciente com AVC 

Projeto internacional irá monitorar resultados do hospital

Durante evento realizado na 
tarde de sexta-feira (6), a Santa 
Casa de Montes Claros foi contem-
plada pela Iniciativa Angels com a 
placa de certificação em reconhe-
cimento ao comprometimento da 
unidade de saúde e profissionais 
com a qualidade do atendimento 
a pacientes com acidente vascular 
cerebral (AVC) juntamente com 
a stroke bag - bolsa que permite 
guardar medicamentos e materiais 
específicos para o tratamento do 
AVC, dando maior agilidade em 
menor tempo e conformidade no 
processo. A aprovação faz parte de 
um projeto internacional da Bo-
ehringer Ingelheim para qualificar 
os centros de atendimento a AVC 
já existentes e auxiliar na imple-
mentação de novos centros. Mais 
de 150 hospitais no Brasil parti-
cipam e mais de 2.800 hospitais 
no mundo. O superintendente da 
Santa Casa de Montes Claros, Mau-
rício Sérgio, afirma que a “unidade 
Santa Teresa de Calcutá tem sido 
um exemplo com relação a estru-
tura, a atendimento aos pacientes 
e equipamentos. Nosso objetivo 
é melhorar ainda mais e ampliar 
a assistência à saúde na região de 
modo que todos tenham um aten-
dimento digno”.

A Santa Casa iniciou as ativida-

des referentes à Iniciativa Angels 
em 2019. Desde então, a Institui-
ção focou e iniciou um trabalho 
coletivo para que fossem atingidos 
os pré-requisitos solicitados para 
a conquista de título de centro ca-
pacitado para tratamento do AVC. 
Para a gerente da unidade Santa 
Teresa de Calcutá, Jhoyce Pereira 
da Silva, “o sentimento é de reali-
zação profissional em ver materia-
lizado o sonho de ter a unidade de 
AVC com a implantação da nossa 
unidade Santa Teresa de Calcutá, 
sonho que se concretiza a cada dia 
através do envolvimento da equipe 
multidisciplinar que presta uma 
assistência digna e de qualidade 
aos pacientes do SUS acometidos 
pelo AVC. Em 2 anos de existên-
cia, já  conseguimos ver resultados 
importantes do trabalho que é rea-
lizado para o tratamento e reabili-
tação dos pacientes, possibilitando 
devolver à sociedade esses indiví-
duos, com melhor prognóstico e 
sobrevida”.

Além da estrutura física, parque 
tecnológico, equipe multiprofis-
sional capacitada; foram realizados 
ainda a instituição do protocolo 
clínico de AVC, a definição de 
fluxo interno de atendimento do 
paciente com suspeita de AVC, a 
capacitação da equipe através de 
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treinamentos presenciais e on-li-
ne, o monitoramento dos marca-
dores e indicadores de resultado, 
além da sistematização de reuni-
ões multiprofissionais para aná-
lise dos resultados e definição de 
oportunidades de melhoria. “O 
primeiro passo é atender aos re-

quisitos mínimos. A partir disso, 
o hospital é certificado e recebe a 
formalização deste através da pla-
ca. Agora, vamos iniciar a inscrição 
na plataforma internacional, onde 
vamos inserir todos os resultados 
da nossa unidade de AVC e podere-
mos comparar estes a nível nacio-

nal e internacional. Para a gente, 
isso é motivo de muito orgulho, 
pois em um tempo relativamente 
curto, conseguimos ser bem su-
cedidos e atender aos parâmetros 
solicitados. Nosso propósito agora 
é melhorar cada vez mais e poder 
alcançar as metas propostas pelo 

protocolo da Iniciativa Angels a 
fim de receber o reconhecimento 
internacional como uma unidade 
AVC de excelência”, destaca a Di-
retora de Qualidade da Santa Casa, 
Drª Claudia de Alvarenga Diniz 
Fonseca. (KAMILA SOARES – Cola-
boradora)

O projeto - que avalia hospitais 
de todo o mundo - agora passa a 
monitorar os resultados da uni-
dade AVC da Santa Casa. As equi-
pes de profissionais do hospital 
envolvidas no atendimento de 
pacientes com AVC passarão por 
treinamento com seu time; com-
posto por médicos, enfermeiros, 

técnicos de enfermagem, fisiote-
rapeutas, fonoaudiólogos, tera-
peutas ocupacionais, psicólogos, 
farmacêuticos, assistentes sociais 
e profissionais da higiene junto a 
um consultor científico do grupo 
Angels. Com isso, espera-se que a 
consultoria possa ajudar a otimi-
zar o atendimento, intervir e re-

verter dezenas de AVC, prevenin-
do sequelas e identificando causas 
que levariam a outros episódios 
dessa grave doença.

Para Kamila Fachola, educado-
ra científica da Iniciativa Angels, o 
projeto vai contribuir ainda mais 
para a equipe multidisciplinar 
do AVC. “Nós temos uma meta 

mundial de que sejam atendidos 
pelo menos 5% dos casos AVC. E 
vocês, atualmente, estão tratando 
44%. Isso é incrível! Vocês são os 
primeiros a alcançar esses dados, 
no Brasil. Então, gostaria de dei-
xar os meus parabéns e dizer que 
essa certificação que entregamos é 
para todos da equipe. Todos me-

receram e conquistaram ela com 
êxito!”, afirma a educadora.

iNiCiATiVA ANGELS
A Iniciativa Angels faz parte de 

projeto internacional do labora-
tório Boehringer Ingelheim que 
visa qualificar os centros de AVC já 
existentes e auxiliar na implemen-

tação de novos centros da especia-
lidade. O Angels Award classifica 
os hospitais como “prontos para 
o atendimento do AVC” – quan-
do tem a estrutura mínima e mo-
nitora os dados e estes hospitais 
recebem certificados e são reco-
nhecidos nos grandes congressos 
nacionais e internacionais. (KS)
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Criança morre após carro ficar prensado 
entre caminhão e carreta

PM recupera, em Janaúba, 140 cabeças de gado roubadas

BR-135 

ESTELIONATO DIGITAL 

8 seguRança pública

Polícia Civil lança cartilha de prevenção 
a golpes frequentes na região

Homem foge ao ver viatura e dispensa 
embalagem com 136 pedras de crack

Nessa quinta-feira (12), a Polí-
cia Militar recuperou, em Janaú-
ba, 140 cabeças de gado roubadas 
na região de Uberlândia. Os ani-
mais estavam sendo transporta-
dos em caminhões e dois homens 
foram presos. “Os assaltantes 
estavam armados, amarraram os 
moradores da fazenda e estavam 
transportando o gado roubado 
em dois caminhões com destino 
à Bahia”, fala o tenente Elino Go-

mes Júnior.
De acordo com a PM, as víti-

mas desse crime foram aborda-
das na madrugada da quarta-feira 
(11). Além dos animais, avaliados 
em R$ 440 mil, os bandidos fugi-
ram levando pertences delas e um 
carro. Segundo o tenente, uma 
operação foi montada após a PM 
receber uma denúncia de que os 
veículos passariam pela MG-122, 
na região de Janaúba.

“As características dos cami-
nhões batiam com as informações 
que nós tínhamos e, além disso, 
os condutores apresentaram uma 
documentação suspeita. Para fazer 
esse tipo de serviço eles precisam 
da nota fiscal e de uma guia de 
transporte. Nós também ligamos 
para o telefone de uma vítima, 
que nos repassou informações 
que batiam com os animais que 
estavam sendo transportados”.

O policial afirma que as vítimas 
estiveram em Janaúba e fizeram o 
reconhecimento do gado rouba-
do. Os motoristas afirmaram à 
PM que não sabiam exatamente o 
local para onde iriam levar os ani-
mais, chegando em Espinosa, di-
visa com a Bahia, eles receberiam 
essa informação. Os caminhonei-
ros também não souberam apon-
tar quem receberia a carga. O caso 
será investigado pela Polícia Civil.

No KM 584, da BR-135, uma 
criança morreu e três pessoas 
ficaram feridas em um engave-
tamento, ocorrido nessa quinta-
feira (12). As vítimas estavam em 
um carro que ficou destruído ao 
ser prensado entre dois veículos. 
Segundo a Polícia Militar Rodovi-
ária, uma carreta e um carro es-
tavam parados por causa de uma 

obra na pista. O motorista de um 
caminhão, que vinha logo atrás, 
disse que teve um ofuscamento 
de visão e não viu os outros ve-
ículos. O condutor alegou que 
tentou frear, mas não conseguiu 
evitar o acidente.

A Eco-135, concessionária que 
administra a rodovia, destacou 
que o engavetamento ocorreu 

“próximo a uma obra programada 
e sinalizada, que contava com si-
nalização também com bandeira. 
Os dois primeiros veículos esta-
vam parados nessa sinalização e 
o terceiro não respeitou e veio a 
colidir com os demais”.

A concessionária ainda infor-
mou que cinco pessoas viajavam 
no carro, um dos ocupantes saiu 

ileso. As vítimas feridas foram le-
vadas para um hospital em Cur-
velo (MG). A informação sobre o 
óbito da criança, que tem aproxi-
madamente 10 anos, é da PMRv. 
Os dois motoristas dos veículos 
pesados não se machucaram. O 
trânsito chegou a ficar em sistema 
pare e siga, mas já flui normal-
mente.

Durante um patrulhamen-
to preventivo, no centro de 
Várzea da Palma, a Polícia Mi-
litar apreendeu 136 pedras de 
crack. O suspeito, de 23 anos, 
conseguiu fugir e ainda não foi 

localizado. Ao perceber a pre-
sença da viatura, o jovem se es-
condeu no quintal de uma casa 
e dispensou a embalagem onde 
as drogas estavam. Segundo a 
PM, um grupo de pessoas cau-

sou tumulto no momento da 
ocorrência e o suspeito acabou 
fugindo. Uma mulher, de 26 
anos, foi conduzida à delegacia 
por impedir a ação da polícia.

Durante as buscas pelo jo-

vem, os policiais apreenderam 
uma garrucha de dois canos 
em outra casa e dois homens, 
de 30 e 60 anos, foram detidos. 
Eles foram conduzidos à dele-
gacia.
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A Polícia Civil em Montes Cla-
ros lançou, na tarde dessa quinta-
feira (12), uma cartilha com orien-
tações de prevenção aos crimes de 
estelionato mais frequentes em 
todo o Norte de Minas. O lança-
mento ocorreu durante coletiva 
realizada na 11ª Região Integrada 
de Segurança Pública, e, ao todo, 
são listadas e exemplificadas na 
cartilha 14 situações que têm sido 
recorrentes e feito muitas vítimas 
na região. 

“Nós da Polícia Civil percebe-
mos que houve uma redução nos 
casos de crimes de estelionato, 
aqui no Norte de Minas, de 10%. 
No entanto, na modalidade digi-
tal houve um caminho contrário, 
ou seja, um aumento de 27% nas 
ocorrências”, afirmou o delegado 
Jurandir Rodrigues César Filho, 
chefe do 11º Departamento PCMG.

Rodrigues acrescentou: “diante 
deste fenômeno, do incremento 
do crime digital, por meio da in-
ternet, nós estamos lançando esta 
cartilha orientativa, a qual apre-

senta, de forma exemplificativa, os 
14 golpes mais comuns no Norte 
do estado. A nossa intenção é me-
lhor orientar a população para que 
não continue a ser vítima desses 
golpistas”, concluiu.

O delegado regional, Herivel-
ton Ruas Santana, chamou a aten-
ção para uma situação específica. 
“Entre os 14 crimes elencados na 
cartilha, gostaria de chamar a aten-
ção para um em especial, que te-
mos notado: indivíduos, através 
das redes sociais, encaminham nu-
des, se passando por uma adoles-

cente, para homens normalmente 
mais velhos; posteriormente eles 
sugerem que esses homens tam-
bém enviem nudes para a suposta 
adolescente; o homem então, ao 
enviar a fotografia, recebe uma 
mensagem por Whatsapp, fake, 
contendo a foto de um delegado 
de Polícia e exigindo um valor, 
para que não sejam tomadas as 
providências legais. Esses golpis-
tas têm agido normalmente do Rio 
Grande do Sul, mas já estão sendo 
investigados”, alerta. 

Ruas acrescentou que “nenhum 

delegado manda mensagem de 
Whatsapp, que nenhum delegado 
faz este tipo de contato com sus-
peitos, ainda mais para extorqui
-los”.

Ambos os delegados ressal-
taram que ações simples podem 
dificultar a ação dos criminosos, 
tais como: desconfiar de produtos 
muito baratos na internet; tentar 
fazer contato com parentes que 
supostamente estejam desapareci-
dos; não repassar grandes quantias 
em dinheiro, sem ter certeza do 
destino, ou de uma comprovação 

de compra e venda; e não empres-
tar dinheiro para pessoas, ainda 
que conhecidas, que apenas façam 
contato por mensagens de texto. 
Sempre é interessante ligar para a 
pessoa, e, de alguma forma, buscar 
confirmar aquela situação relatada. 

E, se ainda assim, com todos 
esses cuidados, a pessoa tornar-se 
vítima de uma situação de golpe, 
sempre deve acionar a Polícia, para 
que os criminosos e sua forma de 
atuação possam ser identificados, 
e para que as providências legais 
sejam tomadas. 

Herivelton Ruas Santana, delegado regional, durante a coletiva nessa quinta-feira Delegado Jurandir Rodrigues César Filho, chefe do 11º Departamento PCMG
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Linhas de transmissão terão leilão de R$ 6 bi 
no início de 2022

CEAE de Pirapora atinge mais de 
43 mil atendimentos

Brasília de Minas comemora retomada 
das obras da escola técnica

Pirapora e Contagem discutem parceria na área de segurança
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 DIVULGAÇÃO

FIEMG/ MME

O deputado Gil Pereira parti-
cipou nesta quinta-feira (12/08), 
em Belo Horizonte, do lança-
mento do programa “Minas do 
Hidrogênio”, ao lado do presi-
dente da Federação das Indús-
trias de Minas Gerais (Fiemg), 
Flávio Roscoe, iniciativa estra-
tégica da entidade, diante dos 
constantes sinais de alerta da 
ciência sobre as mudanças climá-
ticas e a crise hídrica, que exigem 
urgência para diversificação da 
matriz energética do Estado e do 
país, a partir de fontes limpas e 
renováveis. 

Também participaram do 
evento, com especialistas dos 
setores público e privado, o mi-
nistro de Minas e Energia (MME), 
Bento Albuquerque, o vice-go-
vernador, Paulo Brant, e o pre-
sidente da Cemig, Reynaldo Pas-
sanezi, para debaterem esta nova 
tendência mundial em energia 
renovável e o potencial do setor 
em Minas Gerais: a indústria do 
hidrogênio, com destaque para 
sua produção e seu uso susten-
táveis.

DEMANDA POR MAiS 
‘LiNhõES’

Além de ressaltar a importân-
cia desta alternativa para diversifi-
cação da matriz energética, espe-
cialmente o “hidrogênio verde”, 
em integração e produzido com 
utilização da energia solar, eólica, 
hídrica e de biomassa, o deputa-
do Gil Pereira cobrou ao ministro 
Bento Albuquerque a execução 
dos investimentos previstos pela 
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Cobrado pelo dep. Gil Pereira, ministro de Minas e Energia, Bento Albuquerque, anuncia novos “linhões” 
que garantirão crescimento da energia solar no Norte de Minas

Empresa de Pesquisa Energética 
(EPE) em linhas de transmissão 
(R$ 13,3 bilhões), fator decisivo 
para a continuidade do excelen-
te crescimento da energia solar 
fotovoltaica e de outras fontes 
renováveis no Estado, principal-
mente no Norte de Minas.

“Temos novas usinas solares, 
inclusive várias em implantação, 
que somam mais de 3 GW, in-
cluindo os municípios de Janaú-
ba e Pirapora, além do projeto 
da empresa Vale, que exigem 
mais leilões de linhas de trans-
missão, na faixa de potência de 
500 KVA, para conexão dessas 
plantas. Como foram os casos 
dos ‘linhões’ de Igaporã (BA) a 
Presidente Juscelino (MG), que 

viabilizou a subestação de Janaú-
ba, ligando o Nordeste ao Sudes-
te, de Bom Jesus da Lapa (BA) a 
Várzea da Palma (MG) e de Águas 
Lindas de Goiás (GO) a Pirapora 
(MG). Na ALMG, estamos à dispo-
sição para o que for necessário, 
ao lado do presidente, Agostinho 
Patrus”, destacou o deputado Gil 
Pereira, que preside a Comissão 
das Energias Renováveis. 

PLANO DE iNVESTiMENTO
O ministro Bento Albuquer-

que abriu seu pronunciamento, 
respondendo à indagação do 
deputado Gil Pereira: “Vamos re-
alizar leilão de R$ 6 bilhões, no 
início de 2022, para contratação 
e construção de novas linhas de 

transmissão no país, incluindo o 
Norte de Minas, somente parte 
do plano previsto de investimen-
tos”.

Com relação ao uso do hi-
drogênio como fonte de energia 
renovável, Bento Albuquerque 
informou que faz parte do pro-
grama “Combustíveis do Futuro”: 
“Será apresentado pelo governo 
federal na Conferência da ONU, 
em setembro, em Nova Iorque 
(EUA). Mantemos cooperação 
nesta área com a Alemanha e o 
Reino Unido, dentre várias outras 
nações. Parte do nosso compro-
misso com a descarbonização da 
economia mundial”, explicou 
o ministro de Minas e Energia. 
Existem sistemas de conversão, 

com várias possibilidades de 
desdobramentos para obtenção 
do hidrogênio a partir de biome-
tano, etanol e gases industriais, 
incluindo CO2.

ASSEMBLEiA LEGiSLATiVA: 
OuTuBRO

Antecipando-se à análise do 
tema, a Comissão das Energias 
Renováveis da ALMG aprovou, 
na véspera (11/08/21), requeri-
mento (9.816/21) do seu presi-
dente, deputado Gil Pereira, para 
realização de debate público, em 
outubro, sobre as perspectivas do 
“hidrogênio verde” no Brasil e as 
oportunidades e desafios para o 
crescimento dessa fonte de ener-
gia no Estado.

Produzido através da eletróli-
se da água, agora é obtido com 
uso da energia solar, eólica, bio-
massa e hídrica (limpas e renová-
veis). Assim, a eletricidade gerada 
a partir de fontes renováveis não 
apresenta, associadas à sua pro-
dução, emissões de poluentes 
e gases de efeito estufa, sendo 
100% sustentável, portanto “ver-
de”.

“Precisamos analisar a viabi-
lidade técnica e econômica para 
o desenvolvimento de toda a 
sua cadeia produtiva. Trata-se de 
mais uma alternativa para diver-
sificação da nossa matriz ener-
gética, a partir de fonte limpa e 
renovável”, ressaltou o deputado 
Gil Pereira.

Com a oferta de 10 especialida-
des médicas e atendendo as deman-
das de Saúde da Região de Pirapora 
e Coração de Jesus (para um total 
de 12 municípios) o Centro Estadu-
al de Atenção Especializada (CEAE) 
de Pirapora atingiu a marca de mais 
de 43 mil atendimentos em 2021, 
até o dia 31 de julho. Essa marca, 
que engloba as consultas e procedi-
mentos realizados, representa tam-
bém os frutos das ampliações nos 

tipos de procedimentos ofertados e 
na chegada de mais profissionais no 
CEAE. De acordo com o gerente ad-
ministrativo, Walclísio Alves de Sou-
za Júnior, mesmo com o enfrenta-
mento da pandemia da Covid-19, a 
retomada dos atendimentos passou 
por uma etapa minuciosa de plane-
jamento, observando os cuidados 
com a biossegurança dos pacientes 
que, diariamente, têm acesso aos 
serviços ofertados.

“Com a pandemia, o CEAE pas-
sou por algumas adaptações neces-
sárias, para continuar atendendo a 
demanda de um público de quase 
230 mil pessoas. Temos procurado 
uma aproximação cada vez maior 
com os gestores de Saúde da re-
gião, para que mais pessoas sejam 
beneficiadas com o profissionalis-
mo e a qualidade de serviços que 
disponibilizamos aqui”. Enfatizou 
o gerente administrativo. O CEAE 

de Pirapora, além de contar com 
uma equipe multiprofissional, com 
enfermeiros, nutricionistas, psicó-
logos e assistentes sociais, atual-
mente, dispõe as especialidades de 
Cardiologia, Endocrinologia, Pedia-
tria, Nefrologia, Angiologia, Uro-
logia, Oftalmologia, Ginecologia, 
Obstetrícia e Mastologia. Todos os 
serviços são regulados pela Atenção 
Primária à Saúde dos municípios. 
(Ascom)

GiRLENO ALENCAR

Mais uma importante conquista 
para o setor de educação no Norte 
de Minas, especialmente o profis-
sionalizante. O prefeito de Brasília 
de Minas, Dr Marcus Vinicius, a vi-
ce-prefeita, Ana Margareth, o reitor 
da Universidade Estadual de Mon-
tes Claros (Unimontes), professor 
Antonio Alvimar, e os deputados 
Gil Pereira e Marcelo Freitas anun-
ciaram, no último dia 06/08/21, o 
reinício das obras da Escola Técni-

ca da cidade, integrante do Progra-
ma Brasil Profissionalizado.

“A Escola Técnica é resultado de 
convênio entre Unimontes, prefei-
tura e Fundo Nacional de Desen-
volvimento da Educação (FNDE). 
Os recursos federais para o térmi-
no da sua implementação estão as-
segurados: R$ 5 milhões. Significa 
a abertura de diferentes e estraté-
gicas perspectivas para os nossos 
jovens estudantes, principalmente 
neste momento marcado por novo 
ciclo econômico na região, devido 

ao enorme salto propiciado pela 
energia solar fotovoltaica, tanto 
na geração distribuída (sistemas 
em telhados de casas e áreas em-
presariais), quanto na centralizada 
(grandes usinas)”, ressaltou o de-
putado Gil Pereira.

Também participaram da reu-
nião: promotor de Justiça, João 
Paulo Fernandes; presidente da 
Câmara dos Vereadores, Wladimir 
Rodrigues Ribeiro (Negrão); secre-
tária municipal de Educação, Olga 
Souza; pró-reitor de Planejamento, 

Aloysio Rocha; e assessor da Uni-
montes, Otávio Braga.

A atualização de planilhas or-
çamentárias, sob responsabili-
dade do setor de Engenharia da 
Unimontes, será o primeiro passo 
necessário à elaboração do pro-
cesso licitatório e conclusão das 
obras, em Brasília de Minas, onde 
a comissão institucional visitou as 
instalações a serem concluídas da 
Escola do Brasil Profissionalizado. 
A Unimontes, pelo convênio com 
o FNDE, é responsável pela cons-

O presidente da Fiemg, Flávio Roscoe; o ministro de Minas e Energia (MME), 
Bento Albuquerque e o deputado Gil Pereira

trução de 13 escolas do Brasil Pro-
fissionalizado, em Minas Gerais, 
contemplando os municípios de 
Bocaiuva, Brasília de Minas, Espi-

nosa, Grão Mogol, Ibirité, Janaú-
ba, Joaíma, Lagoa Santa, Manga, 
Monte Azul, Pompéu, Taiobeiras 
e Unaí.

Os municípios de Pirapora, no 
Norte de Minas e Contagem, na 
Região Metropolitana de Belo Hori-
zonte, discutidas possibilidades de 
convênios de cooperação técnica 
entre as duas guardas municipais, 
além de troca de experiências, cur-
sos de capacitação e um intercâm-
bio permanente com o objetivo 
de fortalecer a Guarda Municipal, 
garantindo mais segurança ao pa-
trimônio público e a população 

piraporense. O prefeito de Pirapora 
Alex Cesar foi recebidos pela prefei-
ta de Contagem, Marília Campos; 
pela secretária de Defesa Civil Paola 
Cristina, e o comando da Guarda 
Civil de Contagem, comandante 
Wedisson Luiz da Silva.

O prefeito de Pirapora foi acom-
panhado pelo secretário de Gover-
no Paulo Rogério e do comandante 
da Guarda Civil Municipal, Jeffer-
son Moura As autoridades pirapo-

PREFEITURA MUNICIPAL DE FRANCISCO SÁ/MG

AVISO DE SUSPENSÃO

PROCESSO LICITATÓRIO Nº 070/2021

PREGÃO PRESENCIAL SRP Nº 036/2021

Objeto: Registro de preços para futura e eventual aquisição de gêneros alimentícios para

atender a demanda das secretarias municipais de Francisco Sá/MG. Abertura da sessão que

seria dia 18/08/2021 às 09h00min está SUSPENSA por tempo indeterminado com base na

súmula 473 do STF. Telefone: (38) 98816-0346 - Site: www.franciscosa.mg.gov.br ou e-mail:

licitacaofranciscosamg@gmail.com - Mario Osvaldo Rodrigues Casasanta - Prefeito Municipal.

renses também visitaram a sede da 
Guarda Civil de Contagem, a unida-
de da Ronda Ostensiva Municipal 
(ROMU) e Centro de Gestão de 

Controle Integrado, ao qual foram 
observados modelos de gestão que 
podem ser viáveis para implantação 
no município de Pirapora. (Ascom)
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Carmen avisa Cintia que 
deixou Carol presa no 
sótão e que está com o 
celular dela. Cintia ins-
trui Carmen a enviar 
mensagens do celular 

de Carol para que ninguém sinta sua falta. Carol chora e 
grita por socorro, mas ninguém lhe escuta. Junior rece-
be uma mensagem em que diz que Carol viajará por um 
tempo para resolver um problema de uma amiga. Junior 
estranha e liga para ela. Carmen diz para Cintia que não 
atenderá a chamada. Helena afirma para Neco que se ele 
contar algo sobre Lúcia para alguém, nunca mais ele a 
verá. Joana (Fabiana Alvarez) chega em casa e continua 
com a preocupante tosse. Milton (Ricardo Vandre) avisa 
que Maria foi até o orfanato sem sua autorização. Miguel 
deixa Gabriela amordaçada em um cativeiro. O rapaz diz 
que não fará nada de ruim para ela. Gabriela chora. Uma 
garota, moradora de rua, encontra a boneca Laura no 
lixo, na porta da casa de Maria, e sai correndo com o 
brinquedo. Joana chega em casa com Maria e descobre 
que Milton jogou a boneca Laura no lixo. Junior avisa 
Andreia que não irão mais morar sob o mesmo teto. 
Andreia responde que fez tudo por amor e para ter a 
família unida. Carmen intervém, diz que Andreia não se 
mudará da mansão. Junior responde que sendo assim ele 
mesmo irá se mudar. No orfanato, as crianças menores 
estranham a ausência de Carol. Armando tenta alimentar 
Gabriela, que cospe a comida no rosto dele. Chico avisa 
Cintia que Carol sumiu. Cintia inventa que Carol preci-
sou fazer uma viagem de última hora. Todos estranham 
a falta de informação sobre Carol. Maria está triste e pre-
ocupada com sua boneca, Laura. Junior fica preocupado 
com o desaparecimento de Gabriela. Simão diz que ela 
foi até a clínica visitar Valentina. As chiquititas chegam na 
escola e todos riem delas. Ao lerem o jornal da escola 
descobrem que foram publicados segredos e fofocas so-
bre eles. Tudo plano da trupe encrenqueira formada por 
Janu, Janjão, Marian e Tatu.
Cris grita com André por achar que ele escreveu a maté-
ria no jornal da escola. André avisa que não foi ele, pois 
nunca faria isso com ela. Cris (que gosta do garoto) fica 
encantada, mas é firme com ele. Junior avisa a polícia 
sobre o desaparecimento de Gabriela. O empresário re-
cebe uma ligação de número oculto de Armando. 

10 entRetenimentO

RESUMO DE Novelas

Tonico expulsa todos os 
convidados do casamen-
to. Cândida e Olu convi-
dam Samuel para morar 
com eles. Luísa conhece 
Isabel e Leopoldina, e Pe-

dro se encanta ainda mais pela Condessa. Tonico exige 
se casar com Dolores para acertar a desfeita de Pilar, e 
Eudoro fica perturbado. Samuel consegue um trabalho 
na cidade. Tonico garante a Nélio que será eleito como 
deputado. Eudoro manda queimar tudo que era de Pi-
lar, e Dolores se desespera. Thereza não gosta das novas 
regras impostas por Luísa. Licurgo e Germana pensam 
em como impedir Quinzinho de acabar com sua taberna.

Antônia repreende Neli-
to e Pedrinho por terem 
descartado a torta. Ag-
naldo conta a Malagueta 
que seu plano deu certo. 
Júlio assiste à entrevista 

de Siqueira, que revela que Antônia recebeu uma amea-
ça. Malagueta conta a Eric que Luiza tem dormido todas 
as noites em um quarto de funcionários do hotel. Eric 
procura Luiza e afirma a ela que seu lugar é a seu lado. 
Malagueta avisa a Júlio que devolver dinheiro é mais 
difícil que roubar. Douglas avisa a Eric que Bebeth não 
está bem. Bebeth concorda em se tratar com Mathias. 
Júlio briga com Sandra Helena. 

Bianca avisa a Cláudio e 
Beatriz do novo ataque 
de Téo a José Alfredo. 
José Alfredo diz para Ma-
ria Marta que tomou as 
providências necessárias 

contra Téo. Cláudio visita Leonardo. Otoniel comenta 
com Antoninho sobre o estado de Jurema. Cora fala 
com Cristina que irá depor contra José Alfredo. Cláudio 
comenta com Beatriz que Leonardo está envolvido com 
Amanda. Cora decide contar sua história para Téo. Jonas 
avisa a Orville que o colecionador argentino quer nego-
ciar os quadros de Salvador. José Alfredo se lembra da 
noite em que Sebastião morreu. José Alfredo pede para 
Maria Marta convidar Maurílio para ir à sua casa. 

Morre o ator Tarcísio Meira, 
aos 85 anos

Juliette revela nomes das 
músicas do seu primeiro EP 
e Anitta vibra

Seg a Sáb, às 20h30
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Virginia Fonseca revela quando pretende 
dar um irmãozinho para Maria Alice

Cantora! Juliette promete chegar 
com tudo no mundo da música. De-
pois de anunciar o lançamento do 
seu primeiro EP ainda neste ano, a 
paraibana divulgou uma lista com o 
nome das seis canções que devem 
compor sua estreia discográfica.

Tanto no Instagram como no 
Twitter, a vencedora do “BBB 21” 
anunciou a novidade e recebeu di-
versos elogios, além de deixar a sua 
legião de fãs animadíssimos.

De acordo com a publicação, as 
faixas levarão os seguintes títulos: 
“Bença”, “Diferença Mara”, “Doce”, 

“Sei Lá”, “Benzin” e “Vixe Que Gos-
toso”.

No Instagram, Juliette comparti-
lhou as suas anotações com a fra-
se enigmática. “Nosso sorriso é a 
prova, que é tão bonita essa soma”, 
escreveu ela. Nos comentários, per-
sonalidades da música comemora-
ram.

Nas redes sociais, Anitta, que se 
tornou uma grande amiga de Juliet-
te, comemorou muito o começo da 
paraibana na música e já apostou 
que o EP fará grande sucesso.“A-
tenção Brasil… Quem pegou top 

Na última quarta-feira, 11 de 
agosto, Virginia Fonseca aprovei-
tou o tempo livre para responder 
algumas perguntas dos seguido-
res.

Em sua conta no Instagram, a 
digital influencer contou quando 
pretende engravidar o segundo 
filho. Ela e Zé Felipe são pais de 
Maria Alice, de dois meses.

“Estamos nos prevenindo. Em 
março de 2022 vou começar a ten-
tar engravidar”, disse ela.

Ao que parece, a loira não vai 
parar no segundo filho. A influen-
ciadora revelou se pretende trocar 
suas próteses de silicone.

“Só depois de ter todos os 
filhos que eu pretendo ter”, afir-
mou.

Recentemente, Virginia Fonse-
ca compartilhou um novo clique 
especial com a filha Maria Alice, 

6 dos charts pegou. Quem não pe-
gou vai ter que esperar um pouco 
porque @juliette vai passaaaaaa-
arrrrrrrrrr, iiiihhhhuuuuullllllll”, es-
creveu a cantora nas redes sociais.

Juliette Freire está empolgadís-
sima com sua carreira musical. Re-
centemente, a campeã do “BBB21”, 
usou as redes sociais para postar 
foto em que apareceu em um es-
túdio.

Na legenda, a paraibana escre-
veu: “Agora vou em busca da minha 
felicidade. E quem perguntar por 
mim… diga que tô por ai…”

Na quinta-feira, 5 de agosto, Ju-
liette Freire fez o anúncio de seu 
primeiro EP, que contará com seis 
faixas e um time de produtores re-
nomados!

As músicas são inéditas e chega-
rão às plataformas de música ainda 
neste semestre. O EP vem sendo 
desenvolvido por um time que une 
na produção e composição nomes 
já conhecidos por hits no cenário 
nacional com músicos conterrâne-
os de Juliette. Esse será o primeiro 
lançamento da artista recém contra-
tada pela Rodamoinho Records, em 
parceria com a Virgin Music Brasil.

fruto de seu relacionamento com 
o cantor Zé Felipe. Na imagem, 
Virginia aprece segurando Ma-
ria no colo, mas o que chamou a 
atenção dos seguidores foi outro 
detalhe.

É possível ver uma nova ta-
tuagem na costela de Fonseca: a 
influencer tatuou a mãozinha de 
Maria Alice. “Amo você, Malia”, 
escreveu a famosa na legenda da 
publicação.

O ator Tarcísio Meira de 85 anos, 
morreu nesta quinta-feira, 12 de 
agosto, após 6 dias internado no 
Hospital Albert Einstein, em São 
Paulo, onde tratava da Covid-19. A 
informação foi confirmada pela as-
sessoria do artista. A esposa do ator, 
Glória Menezes, de 86 anos, segue 
internada no mesmo hospital se re-
cuperando da mesma doença. Eles 
já haviam tomado as duas doses da 
vacina.

Enquanto Glória foi transferi-
da para um apartamento, pois seu 
quadro está estável, Tarcísio seguia 
intubado, na UTI do local, segundo 
o último boletim médico divulgado. 
Tarcísio estava passando por diálise 
contínua.

“Faleceu no dia de hoje, 12 de 
agosto de 2021, o ator Tarcísio Mei-
ra”, disse o comunicado da assesso-
ria.

Vale destacar que, embora Tar-
císio e Glória já haviam tomado 
as duas doses da vacina contra a 
covid-19, nenhuma vacina é 100% 
eficaz: elas não zeram a chance 
de casos graves ou até morte pela 
covid-19 e algumas pessoas ainda 
estão suscetíveis aos sintomas mais 
agressivos, mesmo após a imuniza-
ção completa.

O ÚLTiMO iRMÃO CORAGEM

Tarcísio Pereira de Magalhães 
Sobrinho, o Tarcísio Meira, nas-
ceu na capital de São Paulo no dia 
5 de outubro de 1935. Estreou na 
Globo em 1967 e trabalhou em 
mais de 60 programas, entre mi-
nisséries, especiais e novelas.

Em 1970, Tarcísio viveu um de 
seus inesquecíveis papéis, o João 
Jerônimo, de “Irmãos Coragem”. 
Ao lado de Duda, personagem de 
Cláudio Cavalcanti, Tarcísio des-
pontou para o estrelato.

Foi no trabalho que ele conhe-
ceu a mulher, Glória Menezes, 
com quem ficou casado por quase 
60 anos.

A primeira troca de olhares 
foi na TV Tupi, mas eles só fica-
ram mais próximos ao atuarem 
juntos no teleteatro “Uma Pires 
Camargo”, em 1961. Inicialmente, 
foi só amizade, mas o casamento 
veio no ano seguinte. Da relação 
nasceu Tarcísio Filho, em 1964, e 
o casal ficou junto por 59 anos, 
até serem internados por conta da 
Covid-19.
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MEI que não regularizar situação pode ficar sem CNPJ, alerta Sebrae

PET é a principal ferramenta para atividades do ensino híbrido na rede 
estadual

Tarifas do transporte coletivo intermunicipal serão 
reajustadas a partir de 17/8

Workshop discute gargalos da rede de 
farmácia pública no Norte de Minas

Atualização de preços está prevista em decreto e havia sido 
adiada em decorrência da pandemia de Covid-19
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Foi realizada ontem, na Associa-
ção dos Municípios da Área Mineira 
da Sudene (Amams), o I Workshop 
Gestão Farmacêutica e o SUS no 
Norte de Minas, que discutiu os gar-
galos nesse setor nas Prefeituras da 
região. O evento foi organizado pelo 
Departamento de Saude da Amams, 
no auditório da entidade. Na abertu-
ra do evento, o secretário-executivo 
Ronaldo Soares Mota Dias explicou 
que a rede de farmácias públicas e a 
saúde de forma geral tiveram o traba-
lho reconhecimento nessa época de 
Pandemia, diante da grande demanda 
gerada pela população.

A coordenadora do Departamen-
to, Dayane Ferreira explica que foi 
procurada por vários gestores farma-
cêuticos com pedido de orientações 
e por isso, a decisão de fazer esse 

Os microempreendedores indivi-
duais (MEI) inadimplentes têm até o 
próximo dia 31 para regularizar a sua 
situação e não correrem o risco de 
perder o CNPJ. De acordo com a Re-
ceita Federal, mais de 4,4 milhões de 
empreendedores estão inadimplen-
tes, o que representa cerca de 1/3 do 
total de inscritos.

O SEBRAE está pleiteando junto 
à Receita Federal que os MEI tenham 
mais prazo para regularizar seus débi-

tos antes da inscrição em dívida ativa, 
mas por enquanto o prazo não foi 
alterado.

O gerente de Políticas Públicas do 
Sebrae, Silas Santiago, alerta que os 
MEI que não regularizarem sua situ-
ação perante o Fisco podem ter gran-
des prejuízos. “Além de perderem o 
direito aos benefícios previdenciários, 
o cancelamento do CNPJ faz com que 
esse empreendedor seja excluído do 
Simples Nacional, que desburocrati-

za e desonera a carga tributária, bem 
como passe a enfrentar mais dificul-
dade para acessar linhas de crédito”, 
observa.

Para quitar as dívidas, o microem-
preendedor pode emitir um DAS, o 
Documento de Arrecadação do Sim-
ples Nacional, no portal do Simples. 
No site também existe a opção de 
parcelamento da dívida. O próprio 
portal disponibiliza o valor e a quan-
tidade de parcelas que serão pagas. 

Com isso, os juros deixam de ser 
gerados. Entretanto, é preciso que o 
empreendedor pague a primeira par-
cela e - para não esquecer de quitar 
as próximas - a dica é que eles façam 
o débito automático dos boletos gera-
dos. O DAS também pode ser emitido 
pelo Aplicativo MEI disponível para 
celulares Android ou IOS.

Hoje, o montante aproximado de 
dívidas desses microempreendedores 
individuais é de R$ 5,5 bilhões. Des-

te montante, cerca de R$ 4,5 bilhões 
correspondem às dívidas de 1,8 mi-
lhão de MEI, que estão passíveis de 
inscrição na dívida ativa. Apenas em 
junho deste ano, metade dos 12,4 
milhões de MEI deixaram de pagar as 
contas dentro do prazo.

A perda do CNPJ não quita a dívi-
da e nem deixa de corrigi-la por meio 
de multas e juros, o que faz com que 
ela continue aumentando. Quem tem 
pendência com a Previdência Social 

vai ser cobrado na Justiça e tem que 
pagar pelo menos 20% a mais sobre 
o valor da dívida para cobrir os gastos 
da União com o processo. No caso 
do ISS (imposto municipal), e do 
ICMS (imposto estadual), o CNPJ do 
microempreendedor vai ser enviado 
para os governos locais e poderá ser 
inscrito como inadimplente na dívida 
ativa estadual ou municipal, gerando 
multas sobre o valor devido. (Agência 
Sebrae)

A retomada das atividades pre-
senciais em boa parte das escolas da 
rede estadual de Minas tem propor-
cionado aos alunos o ensino híbrido. 
Nele, a possibilidade da presença em 
sala de aula se junta às ferramentas já 
utilizadas durante o Regime de Estu-
do não Presencial: o site estudeem-
casa.educacao.mg.gov.br, o aplicativo 
Conexão Escola 2.0, as teleaulas do 
Se Liga na Educação e, a principal 
delas, os Planos de Estudo Tutorados 
(PETs).

Mesmo com a nova etapa, o PET 
continua a ser elemento-chave para 
trabalhar os conteúdos nos anos es-
colares e também para a contagem da 
carga horária dos estudantes, junta-
mente com atividades complementa-
res desenvolvidas pelos professores.

Assim como no ano passado, para 
os estudantes que não têm acesso à 
internet, o material é entregue im-
presso pela escola. A logística e a 
organização para a entrega são feitas 
pelos gestores escolares, de acordo 
com a realidade de cada comunidade, 
sempre respeitando as determina-
ções da Secretaria de Estado de Saúde 
(SES-MG) com relação aos protocolos 
sanitários de prevenção e combate à 
Covid-19. 

De acordo com a subsecretária de 
Desenvolvimento da Educação Bási-
ca, Izabella Martins, o material segue 
sendo usado tanto pelos alunos que 
optaram por frequentar as atividades 
presenciais, como por aqueles que, 
por preferência das famílias, seguiram 
apenas com o ensino remoto. 

“É importante lembrar que o 
retorno às atividades presenciais é 
facultativo aos estudantes. Por esse 

motivo, o Plano de Estudo Tutorado 
permanece como ferramenta oficial 
de orientação do trabalho pedagógico 
e de registro da carga horária obriga-
tória a ser cumprida pelo estudante. 
As escolas devem orientar as famílias 
e os professores devem apoiar os estu-
dantes na realização das atividades do 
material, que deve ser devolvido para 
correção dos professores e registro da 
frequência”, afirma.

PLANO DE ESTuDOS
O Plano de Estudo Tutorado (PET) 

é um conjunto de atividades de todos 
os componentes curriculares de cada 
etapa de ensino que os estudantes 
devem realizar em casa para dar conti-
nuidade ao seu processo de ensino e 
aprendizagem. O material é a princi-
pal ferramenta e o instrumento estru-
turante desenvolvido para o Regime 
de Estudo não Presencial, oferecido 
pela Secretaria de Estado de Educação 
de Minas Gerais (SEE/MG).

Para este ano letivo, o PET, com os 
conteúdos trabalhados em cada ano 
de escolaridade, está sendo disponi-
bilizado de forma bimestral, ou seja, 
a cada dois meses o estudante tem 
acesso a um novo material, totalizan-
do quatro PETs no ano.

REFORÇO ESCOLAR
A SEE/MG também tem desen-

volvido outras ações para garantir o 
aprendizado dos alunos, como o Re-
forço Escolar. Neste segundo semestre 
de 2021, a iniciativa vem sendo dire-
cionada aos alunos da rede pública 
estadual de ensino: que estão no 6º 
ou 9º ano do ensino fundamental e 
no ensino médio, e também àqueles 

Espólio Ângelo Antônio Meneghetti, por determina-
ção da Superintendência Regional de Meio Ambiente SU-
PRAM NM, torna público que solicitou, por meio do Pro-
cesso Administrativo nº 2021.04.01.003.0002413, Licença 
LAC1( LOC), para Produção de carvão vegetal oriunda de 
floresta plantada (G-03-03-4), Culturas anuais, semipere-
nes e perenes, silvicultura e cultivos agrossilvipastoris, 
exceto horticultura (G-01-03-1), Beneficiamento primário 
de produtos agrícolas: limpeza, lavagem, secagem, des-
polpamento, descascamento, classificação e/ou tratamen-
to de sementes (G-04-01-4) e Postos revendedores, pos-
tos ou pontos de abastecimento, instalações de sistemas 
retalhistas, postos flutuantes de combustíveis e postos 
revendedores de combustíveis de aviação (F-06-01-7) na 
Fazenda Redonda e Lagoa da Veada no município de São 
João do Paraíso/MG. 

 
O requerente informa que foram apresentados os Estu-

dos de Impacto Ambiental (EIA) e o Relatório de Impacto 
Ambiental (RIMA), e que o RIMA encontra-se à disposição 
dos interessados na SUPRAM NM, município de Montes 
Claros/MG. 

O requerente comunica que os interessados na reali-
zação da Audiência Pública deverão formalizar a sua so-
licitação, conforme o previsto na Deliberação Normativa 
COPAM nº 225, de 24 de agosto de 2018, na SUPRAM NM, 
municípios de Montes Claros – MG, dentro do prazo até 
45 dias (quarenta e cinco dias). 

A Secretaria de Estado de Infra-
estrutura e Mobilidade (Seinfra) 
autorizou, por meio da Resolução 
nº 26, publicada em 10/8 no Diário 
Oficial de Minas Gerais, o reajuste 
médio no valor das passagens do 
transporte coletivo rodoviário in-
termunicipal.

As linhas do padrão conven-
cional, operadas com veículos ro-
doviários, terão reajuste médio de 
5,82%, enquanto os serviços de 
padrão comercial, que são opera-
dos com veículos urbanos, terão 
a correção média de 3,55%. Os 
novos valores das passagens, que 
não incluem taxas de embarque 
em rodoviárias e pedágios, entram 

em vigor a partir do dia 17/8/2021.
O reajuste anual está previsto 

nos Decretos nº 47.767 e 44.603, 
e no contrato de concessão para a 
prestação do serviço. Porém, a últi-
ma atualização na base tarifária se 
deu em 29/12/2019. O reajuste do 
ano de 2020 foi adiado para 2021 e 
aplicado somente agora, de forma 
a não onerar os usuários do trans-
porte coletivo, principalmente de-
vido à pandemia de Covid-19.

A atualização das tarifas visa à 
correção da defasagem dos valo-
res ocorridos nos 12 meses ante-
cedentes, considerando a variação 
dos preços dos insumos, tais como 
combustíveis, peças de reposição, 

manutenção, depreciação do ve-
ículo, tributos, remuneração da 
mão de obra, entre outros.

 
VALORES

Importante lembrar que os 
valores da tabela estabelecem o 
patamar máximo que poderá ser 
cobrado e, conforme estabelecido 
na Resolução nº 22/2018, as con-
cessionárias que prestam serviço 
de transporte coletivo rodoviário 
intermunicipal estão autorizadas a 
adotar tarifas promocionais em ho-
rários específicos, não sendo obri-
gatória oferecer a promoção em 
todas as poltronas de uma mesma 
viagem. Nos bilhetes de passagens 

adquiridos na promoção devem 
constar a inscrição “tarifa promo-
cional”. 

Com a entrada em vigor da nova 
base tarifária, a passagem entre 
Montes Claros e Uberlândia para 
R$ 333,50; sem custos de embar-
que e pedágio.

O Sistema Intermunicipal de 
Transporte de Passageiros abrange 
ônibus que circulam entre a capital 
e as cidades do interior e também 
as rotas entre cidades mineiras. Ao 
todo, o sistema conta com uma fro-
ta 3.570 veículos, que atualmente 
atendem a uma média mensal de 
2,9 milhões de passageiros. (Agên-
cia Minas)

workshop que permitiu unificar as 
ações e discutir os gargalos, com a 
troca de experiências. Ela lembra que 
as Farmácias Públicas acabam sendo 
o último local onde os pacientes do 
SUS buscam o atendimento, para 

pegarem os medicamentos definidos 
durante o atendimento médico.

Ela salientou ainda a importância 
do profissional da farmácia, pois um 
bom atendimento à população causa 
uma grande diferença. Ela lembra ser 

comum encontrar dificuldades, que 
podem ser superadas com o dinamis-
mo dos farmacêuticos. Isso reforça 
todo esforço de um município, quan-
do o prefeito municipal corre atrás de 
emendas parlamentares e recursos 

para a saúde.
O I Workshop Gestão Farmacêuti-

ca e o SUS no Norte de Minas teve pa-
lestras de Giovana Gonçalves Pereira 
Cardoso, coordenadora da assistência 
farmacêutica da Superintendência 

Regional de Saude, que é referencia 
técnica no Norte de Minas; que abor-
dou o papel do farmacêutico na rede 
Farmácia, além de Dayane Ferreira, 
da Amams, que abordou a noção de 
gestão no arcabouço do SUS.

que estão em progressão continuada; 
que apresentaram aproveitamento 
inferior a 60% em língua portuguesa 
e matemática no primeiro bimestre; 
ou alunos que desistiram da escolari-

zação ano passado, mas voltaram este 
ano na campanha de Busca Ativa.

No programa, são ministradas 
aulas voltadas para os conteúdos de 
língua portuguesa e matemática. Cada 

escola poderá organizar a melhor 
forma de oferta das aulas. Os encon-
tros virtuais poderão acontecer no 6º 
horário ou no contraturno. As aulas 
acontecerão pelo aplicativo Conexão 

Escola 2.0 e, nos casos em que o es-
tudante não tiver acesso à internet, a 
escola deverá disponibilizar as ativi-
dades preparadas pelo professor de 
forma impressa. (Agência Minas)
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MuiTAS E MuiTAS obras, inclusive prometidas por deputados, continuam 
aí sem serem iniciadas e existem algumas que estão parecendo até NOVELA. 
Nunca saem das notícias dos jornais. O que queremos ver são obras iniciadas e 
terminadas. Estamos de olho, inclusive com o FAVORECIMENTO no setor imo-
biliário.

 
SENADO está concluindo a votação do Projeto de Lei 2.108/2021, que re-

voga a Lei de Segurança Nacional (LSN) ao adicionar ao Código Penal crimes 
ligados a atentados contra a democracia e à soberania nacional.

FiQuEi com pena de uma blogueira daqui de Moc, por ter entusiasmado 
com o alto luxo e se deu mal. Isso é um alerta para aqueles que querem alcançar 
muito luxo com facilidade e ostentação. Lamentável e fico triste também pelo 
desgosto que ela está dando a sua família.

ViVA AGOSTO, é o nome da exposição de fotografias que estará revivendo 
a tradicional festa de Agosto, através das lentes dos excelentes fotógrafos, Fabio 
Marçal, Júnia Rebello, Sérgio Mourão e Silvana Mameluque. A amostra foi aberta 
ontem no Salão do Centro Cultural e poderá ser vista durante todo o dia até o 
próximo dia 30.

PROJEÇÃO de inflação no ano, encosta em 7%. A projeção do mercado 
financeiro para a inflação em 2021 se distanciou ainda mais do teto da meta 
perseguida pelo Banco Central.

O BRASiL perdeu esta semana dois dos seus grandes atores, ou seja, o eter-
no galã, TARCISIO MEIRA e PAULO JOSÉ que esteve aqui em MOC anos atrás e 
também em Grão Mogol, contracenando no filme “Cabaré Mineiro” do cineasta 
montes-clarense, Carlos Alberto Corrêa.  

uM ABSuRDO a gasolina está sendo vendida nos postos de combustíveis 
por mais de 6,00 reais o litro. Muita gente está optando por deixar o carro na 
garagem e ir trabalhar de bicicleta, além de ser mais barato é saudável.   

é MuiTO TRiSTE a gente ver, o anuncio da venda do Automóvel Clube de 
Montes Claros, que é um patrimônio histórico da nossa cidade e bem que pode-
ria ser tombado e conservado pelo menos a parte do salão.  Este imóvel como 
sabem, faz parte da história da nossa cidade e não podemos deixar continuarem 
acabando com a memória desta capital do Norte de Minas.

DEPOiS DA MiSSÃO CuMPRiDA

O superintendente da Santa Casa, Maurício Sérgio e Souza, como sabem, 
vêm desenvolvendo naquele tradicional hospital um trabalho dos mais dinâ-
micos. Mas seu objetivo maior é construir e inaugurar as TORRES DA SANTA 
CASA, ampliando ainda mais e outras, inclusive o salão de VELÓRIO, que 
é bastante deficiente. Assediado por partidos para entrar na política, ele já 
descartou isso e diz que prefere continuar com seu trabalho em prol deste 
hospital que é um dos orgulhos da nossa cidade. Bravo...

PELA iNTERNET 

A partir deste mês de agosto de 2021, a autorização de viagem para me-
nor desacompanhado pode ser feita pela internet - até então, era preciso ir a 
um cartório para reconhecer firma da autorização, nas viagens nacionais, ou 
a uma Vara da Infância, para idas ao exterior. De acordo com o Estatuto da 
Criança e do Adolescente, essa autorização é necessária para menores de até 
16 anos, 11 meses e 30 dias, quando viajam os pais ou responsáveis legais. 
Exclusivamente nas viagens nacionais, a companhia dos avós ou de tios em 
primeiro grau também dispensa a autorização, desde que todos tenham do-
cumentos que comprovem o grau de parentesco.

BERÇO é BERÇO

Como sempre digo, não adianta: Berço é Berço. Não interessa se a pes-
soa é rica ou pobre, mas tudo vem mesmo do BERÇO e ensinamentos da 
família. Estamos vendo aí pessoas até competentes e de talento se DESLUM-
BRANDO e PEGANDO MAL no circuito da sociedade. Mas não têm categoria, 
nem classe. Muito pelo contrário, devem ser pessoas desamadas. Nunca é 
demais alertar estas pessoas que pretendem FAZER SUCESSO, que primeiro 
elas precisam ter CATEGORIA, HONESTIDADE, SERIEDADE, e, sobretudo, 
EDUCAÇÃO e DESCRIÇÃO. Deslumbramento é coisa de pessoas fracas.

CiRO REPETE CAMiNhO 

O presidenciável Ciro Gomes participou nesta semana de um evento fe-
chado com estudantes de diretórios acadêmicos de seis universidades de 
São Paulo. O tema do encontro é o ensino superior brasileiro. É justamente 
desse tipo de evento que vieram muitos dos vídeos e “memes” de Ciro que 
bombaram nas redes e o ajudaram na campanha de 2018. Em agenda frené-
tica por 2022, o pedetista tenta repetir a fórmula.

PESADELO

Se caso ocorresse o impedimento de Bolsonaro, o que é praticamente 
impossível via Congresso, o grande pesadelo dos petistas é Hamilton Mou-
rão assumir e desistir da reeleição para se aliar a uma alternativa de centro. 
Aliás, Lula vem recomendando calibrar a intensidade da pressão pelo impe-
achment: nem muito para derrubá-lo, nem pouco para deixá-lo confortável. 
Ele não se enxerga mesmo. Rouba e posa de santo. É um palhaço.

SEMPRE BELA e simpática, MELISSA MACEDO SIMÕES, abre 
a página de hoje. Quando solteira, foi BROTO DO ANO, GLA-
MOUR-GIRL, MUSA DO VERÃO nas minhas promoções gra-
ças a sua beleza e charme. Veja aí, nesta foto recente, como ela 
continua linda, já é mãe de adolescente e forma com o médico, 
Franco Simões, um dos casais mais queridos do nosso circui-
to. Gosto de encontrar com ela diariamente na Academia “360 
Studio Fitness” com aquele sorriso maravilhoso. E, brevemente, 
ela que já tem uma empresa de acessórios, vai inaugurar sua 
própria loja. 

MESCLANDO - Como a vida social ficou literalmente parada 
sem que nada aconteça, estou relembrando nesta página mo-
mentos marcantes do ETERNO GLAMOUR que sempre marcou 
o mês de outubro, quando comemoro mais um ano de trabalho 
na imprensa e meu aniversário. Infelizmente, este ano, não te-
remos novamente este mega-evento nos salões do Portal Even-
tos, quando as nossas estrelas brilham no TAPETE VERMELHO 
e homenageiam este jornalista. Veja aí na última recepção que 
teve como decoração as belíssimas hortênsias de Vanilda Mi-
randa, eu e Samantha recebendo os amigos, Marcelo e Ana 
Amélia Torres.  
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UM POUCO FRUSTADO, pois eu pretendia promover e encerrar a 
promoção, PERSONALIDADES DO ANO DO NORTE DE MINAS, co-
memorando seu JUBILEU DE OURO, mas quem sabe no próximo 
ano?! Inclusive, já estou bolando um mega-evento diferente para 
esta comemoração. E continuando com os grandes momentos. Veja 
aí quando os primeiros eventos foram realizados ao lado de Mary Fi-
gueiredo, homenageamos o inesquecível odontólogo, Ruy Braga, que 
recebeu o título das mãos do seu pai, que também foi uma grande 
personalidade, Athos Braga. 

JOÃO CARLOS E RAQUEL Mendes Furtado em recente encontro, ou 
melhor, no Carancas.

EM OUTUBRO DE 2004, quando recebi este troféu da Comunidade 
Brasileira dos Estados Unidos em Nova Yorque, pelos meus 39 anos 
de jornalismo através da revista “BR MAGAZINE”. Foi um encontro 
marcado pela emoção, com a presença de amigos que residem em 
New Jersey e na maravilhosa Big Apple.

LUDIMILA MUTATORI e Eduardo Coelho, sempre formando um 
bonito casal e querido por todos. Ela fazendo sucesso com seu Studio 
de Pilates, e ele como  odontólogo.

LAMENTAVELMENTE, não veremos este ano a alegria do muito 
querido parte da família montes-clarense,  João Batista Lopes, co-
mandando o cortejo das festas de Agosto. Mas se Deus quiser, ele 
estará firme no próximo ano.

EM 1995, quando completei 30 anos de jornalismo, Marta Rocha, o 
ícone da beleza  brasileira ao lado de dona Dina Paulino. Ambas já 
estão nos braços do Senhor.  

QUEM ESTÁ ANIVERSARIANDO hoje, é a muito querida, MARIA 
LUIZA DRUMOND SOUTO, que certamente será festejadíssima pelos 
filhos e netos em Beagá.

NOS ANOS 1960, 1970 e 1980, iam até o trevo do aeroporto para foto-
grafar junto ao “CHINELÃO DO TROPEIRO” obra do grande Kons-
tantin Christoff. Depois o chinelo sumiu e outro foi construído e está 
hoje na grande rotatória daquele local. Nestas fotos, este jornalista 
e a belíssima Ângela Zimbardi, fazendo pose ao lado do original e a 
outra, é a copia atual.


